
El DIF Municipal ya 
tiene lista la primera 
CaravanaDIF de este 2024, 
misma que se va a llevar a 
cabo en la comunidad de 

San Gotardo, acercando los 
servicios de forma gratuita 
a las familias de dicha 
localidad y aledañas.

La cita es este sábado 

27 de enero, en  horarios  
de 9:00 de la mañana a 
2:00 de la tarde en las 
instalaciones de la escuela 
primaria Otilio Montaño, 

esperando atender al mayor 
número de personas que se 
acerquen y aprovechen los 
servicios que se van a estar 
ofreciendo. P.8B

 

Ejecutan a un  
motociclista a balazos  
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Confirma Cuitláhuac García que 
Veracruz ya tiene equipo en Liga 

de Expansión P.5B

Pide FGE mayor presupuesto 
para búsqueda de desaparecidos 

en Veracruz P.5B

Ataque a balazos en Celaya 
deja 6 muertos; 4 eran policías 

P.6B

Reformas de Milei atacan al 
corazón obrero y a los jubilados: 

Líder sindical P.4B

El Sistema Municipal  
para el Desarrollo Integral 
de la Familia que Preside 
Diana Patricia Remes 
Oropeza a través de la  
Unidad Básica de 
Rehabilitación, inicia 
con una nueva etapa de 
Jornadas Itinerantes de 
Salud, donde se acercarán 
servicios a distintos sectores 

de la población que más 
lo necesitan, por lo que 
el próximo viernes 26 
de enero los módulos de 
atención serán instalados 
en la colonia Loma Bonita a 
partir de las 9:00 horas.

En el arranque de este 
año 2024 el DIF de Poza 
Rica busca reforzar acciones 
en materia de salud. P.3A

Alrededor de 30 familias de 
la comunidad el Pital, fueron 
beneficiadas con la entrega 
de despensas por personal del 
DIF municipal, como parte 
de un apoyo a las familias en 
situación de vulnerabilidad, 
aportando una sana 
alimentación nutricional.

En dicho lugar, la directora 
de este organismo de asistencia 
familiar, Yunis Gómez 
Ortiz, acompañada de la sub 
directora, Lídice Rodríguez 
Juárez, en atención a la solicitud 
de autoridades auxiliares y ante 
beneficiarios realizaron dicha 
entrega. P.5A

Todo listo para la CaravanaDIF 
en San Gotardo Papantla 

Arrancan 
Jornadas de 

Salud Itinerante 
DIF 2024

Fortalece DIF 
Tihuatlán 
sectores 

vulnerables

Jueves 25 
Enero.2024

Año 21,  Número 8272 
Poza Rica, Ver                                                                                       

P.1NR

Con el firme compromiso de impulsar la transformación educativa en Poza Rica, el alcalde Fernando Remes 
Garza hizo entrega oficial de un nuevo módulo de sanitarios en el Telebachillerato Francisco I. Madero, donde el 
director de la institución, Lic. José Luis Isidro Hernández, expresó su agradecimiento por la significativa mejora, 

siendo la primera obra en muchos años que reciben. P.3A

REDACCIÓN NORESTE     
Poza Rica, Veracruz

Alcalde 
entrega obra al 

Telebachillerato 
Francisco I. 

Madero
“Continuaremos realizando obras para disfrute de 

alumnas y alumnos de Poza Rica”.
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Habitantes Francisco I. Madero claman 
por reparación de calles olvidadas

Familiares piden ayuda para 
regresar a Eva Paola a 

Poza Rica; falleció en Canadá

Poza Rica y Coatzacoalcos, 
con más agresiones del 

crimen a periodistas: CEAPP
HÉCTOR JUANZ   
Xalapa, Veracruz

En Veracruz tres grupos 
de la delincuencia 
organizada "asolan" 

a reporteros en la zona de 
Poza Rica y Coatzacoalcos 
reveló el secretario ejecutivo 
de la Comisión Estatal de 
Atención y Protección a 
Periodistas (CEAPP), Israel 
Hernández.

 "Tenemos tres grupos 
que han tenido incidencia 
contra periodistas, en 
algunos se advierten 
situaciones de contexto más 
complicados para ellos como 
pueden ser con algún alcalde 
o con alguna autoridad o 
algún grupo de poder en la 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz

La familia de Eva Paola 
Cabrera Valdivia, 
piden el apoyo de la 

ciudadanía por medio de una 
colecta para poder retornar 
el cuerpo de la joven 
migrante oriunda de Poza 
Rica, fallecida en Canadá 
tras sufrir complicaciones 
en el parto.

Amigos cercanos y la 
familia Cabrera Valdivia 
iniciaron una colecta para 
recaudar fondos para el 
traslado de Eva Paola a su 
natal Poza Rica.

El lamentable suceso 
ha movido a la comunidad 
veracruzana, en especial 
a los pozarricenses para 
recaudar fondos a favor de la 
joven.

Si gustas aportar los 
números de cuenta son los 
siguientes:

4152 2313 9107 78369 de 
BBVA a nombre de Alma 
Valdivia Salas y la 5256 7813 
7020 6398 de Banamex, cuya 
titular es María del Rocío 
Valdivia Salas.

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz

En un llamado urgente 
a las autoridades 
municipales, los 

habitantes de la Colonia 
Francisco I. Madero han 
solicitado la reparación de 
las calles Zaragoza y 27 de 
septiembre, que durante 
la temporada de lluvias se 
vuelven intransitables.

Denuncian que estas 
vías, fundamentales en la 
localidad, han sido ignoradas 
por más de 40 años, a pesar 
de las constantes solicitudes 
formales presentadas ante 
las autoridades competentes, 
por lo que esperan que la 
administración del alcalde 
Fernando Remes Garza 
atienda su petición. 

Los residentes resaltan la 
importancia de estas calles 
en el sector, ya que albergan 
el Parque de Las Américas, el 
Museo de la Ciudad y varias 
instituciones educativas. 
Aseguran que la falta de 
atención gubernamental ha 
afectado significativamente 

región" explicó. 
En todo el estado hay 

cinco reporteros que 
cuentan con medidas de 
protección y 75 con medidas 
preventivas por riesgo 
moderado y bajo.

Durante el 2021 al 2023 
la CEAPP ha registrado 130 
denuncias por amenazas, 
agresiones, privaciones de la 
libertad y lesiones, mismas 
que se interpusieron ante 
distintas fiscalías y se 
lograron identificar a por lo 
menos 50 agresores. 

Israel Hernández 
presumió que en los dos 
últimos años no se han 
registrado ya asesinatos 
contra periodistas en el 
estado.

la calidad de vida de la 
comunidad, generando 
inconvenientes para el 
desplazamiento de los 
habitantes y visitantes de la 
zona.

Los quejosos expresaron 
su frustración, destacando 
que durante la temporada de 
lluvias, las calles se vuelven 
intransitables debido a 
la acumulación de lodo 
y piedras. Esta situación 
no solo afecta el tránsito 
vehicular, sino que también 
representa un riesgo para 
los peatones, poniendo en 
peligro su seguridad.

Los habitantes de la 
Colonia Francisco I. Madero, 
cansados de la falta de 
respuesta de las autoridades, 
han reiterado su petición 
para la construcción 
urgente de las calles. Exigen 
acciones concretas que 
resuelvan de una vez por 
todas los problemas de 
infraestructura que afectan 
a la comunidad, instando a 
las autoridades a priorizar 
el bienestar de los 
ciudadanos.



“Continuaremos realizando obras para disfrute de alumnas y alumnos de Poza Rica”.
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ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz 

Los próximos 26 y 27 de 
enero, el Ayuntamiento 
pondrá en marcha una 

Jornada de Acopio de Basura 
Electrónica, en un intento por 
frenar uno de los problemas 
ambientales más graves que 
enfrenta nuestra sociedad 
en años recientes y que está 
afectando al planeta, los 
residuos electrónicos. 

En esta jornada los 
ciudadanos podrán 
desechar: computadoras, 
celulares, teléfonos, Tablet, 
cargadores, audífonos, 
bocinas, impresoras, cámaras 
fotográficas y de video, 
modem, monitores, CPU, 
teclados, lap tops, reguladores, 
proyectores, grabadoras, DVD, 
pantallas, televisores, cables, 
videojuegos, fax , disco duro, 
horno de microondas, scanner, 
controles, reproductores, 
cámaras de seguridad , fuentes 
de poder, etc. 

Para ello se abrirán cuatro 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Con el firme 
c o m p r o m i s o 
de impulsar la 

transformación educativa 
en Poza Rica, el alcalde 
Fernando Remes Garza hizo 
entrega oficial de un nuevo 
módulo de sanitarios en el 
Telebachillerato Francisco I. 
Madero, donde el director de 
la institución, Lic. José Luis 
Isidro Hernández, expresó 
su agradecimiento por la 
significativa mejora, siendo 
la primera obra en muchos 
años que reciben.

La obra, ejecutada por 
el Ayuntamiento de Poza 
Rica a través de la Regiduría 
Sexta comisionada en Obras 
Públicas y la dirección 
correspondiente, consiste en 
un módulo moderno con 9 
sanitarios WC, 3 mingitorios, 
2 lavabos y 7 luminarias. 
Este proyecto beneficiará a 
los 210 alumnos actuales y a 
las futuras generaciones que 
ingresen al Telebachillerato.

Durante su mensaje, el 
alcalde Remes Garza destacó 
la importancia de este tipo de 
obras, subrayando el esfuerzo 
de su administración por 
mejorar las condiciones de 
las escuelas. “Eventos como 
este se habrán de repetir en 
muchas escuelas en las que 
podremos ayudar a mejorar 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

El Sistema Municipal 
para el Desarrollo 
Integral de la Familia 

que Preside Diana Patricia 
Remes Oropeza a través 
de la Unidad Básica de 
Rehabilitación, inicia 
con una nueva etapa de 
Jornadas Itinerantes de 
Salud, donde se acercarán 
servicios a distintos sectores 
de la población que más 
lo necesitan, por lo que el 
próximo viernes 26 de enero 

Arrancan Jornadas de 
Salud Itinerante DIF 2024

En Poza Rica habrá Jornada de Acopio de Basura Electrónica 

Alcalde entrega obra 
al Telebachillerato 
Francisco I. Madero

sus condiciones físicas 
para disfrute de alumnas y 
alumnos de Poza Rica en los 
diferentes niveles”, expresó.

En su intervención, 
hizo un llamado a las y los 
estudiantes para que cuiden 
las instalaciones y les den 
el debido uso, describiendo 
la escuela como el segundo 
hogar que debe ser tratado 
con respeto y consideración 
para lograr la mejor 
formación académica, cívica 
y social.

los módulos de atención 
serán instalados en la colonia 
Loma Bonita a partir de las 
9:00 horas.

En el arranque de este 
año 2024 el DIF de Poza 
Rica busca reforzar acciones 
en materia de salud, por lo 
que continuará llevando 
las Jornadas itinerantes 
a los sectores de atención 
prioritaria, brindando a 
la ciudadanía servicios 
médicos gratuitos con el 
objetivo de contar con una 
población más saludable.

La primera Jornada de 

Salud Itinerante del año, será 
instalada el próximo viernes 
26 de enero en la calle 
Porfirio Diaz de la colonia 
Loma Bonita de 9:00 a 14:00 
horas, acercando servicios 
de medicina general, 
enfermería, orientación 

psicológica, fisioterapia, 
consulta odontológica y 
módulos de atención como 
trabajo social, programas 
sociales, desarrollo 
comunitario, además de 
IVEA y el Servicio Nacional 
del Empleo.

centros de acopio: Explanada 
del Palacio Municipal, el 
Parque Petromex ubicado en 
la avenida Central Oriente s/n, 
Col. Petromex, en el Mercado 
de la 27 con domicilio en 
avenidaArgentina #706, Col. 
27 de Septiembre, y en la zona 
conocida como Garibaldi. El 
horario de atención será de  
09:00 a 14:00 horas. 

El manejo de este tipo 
de residuos ha cobrado 
importancia a partir de los 
que están constituidos estos 
aparatos, ya que si este tipo de 
artefactos no recibe un manejo 
adecuado, los materiales 
tóxicos pueden ser liberados 
al ambiente, contaminando el 
suelo y cuerpos de agua. 

De acuerdo con la Ley de 
Residuos Sólidos, los residuos 
electrónicos y eléctricos 
requieren un plan de manejo 
especial para acopiarlos, 
transportarlos y aprovechar 
su valor o gestionar su 
disposición final de manera 
ambientalmente adecuada y 
controlada. 

Es por ello que las 
autoridades municipales 
han encontrado la forma 
de dar a la ciudadanía una 
alternativa, para no tirar a 
la basura los aparatos que ya 
no utiliza y aprovechar estos 
residuos de manejo especial, 
fomentando hábitos de 
separación y reciclaje con las 
jornadas de acopio de residuos 
electrónicos y eléctricos.
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El evento se desarrollará el 13 de febrero en el auditorio municipal 

Confirman boda 
colectiva 2024 

Erradican conductas 
antisociales 

JESÚS ALAN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz 

Como parte de la 
celebración de San 
Valentín, día del 

amor y la amistad, en 
Tihuatlán, DIF Municipal 
y Registro Civil conforman 
la boda colectiva, para lo 
cual invitan a las parejas 
que viven en unión libre 
registrarse del 25 de enero 
al 9 de febrero con el 
objetivo de formar parte de 
este festejo de tradición.

La actividad se 
desarrollarla el 13 de  
febrero de este año en 
el Auditorio Municipal 
en punto de las 12 del 
mediodía, donde los 
interesados pueden acudir 
a las oficinas del Registro 
Civil, DIF Municipal o en 
el mismo Ayuntamiento 
para solicitar información.

Refieren, que al 
momento se trabaja en 
la organización de este 
evento, el cual otorga 

JESÚS ALAN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz 

Con la finalidad de 
reforzar acciones 
preventivas entre los 

jóvenes, en días pasados se 
visitó el telebachillerato 
de la comunidad Francisco 
Villa donde se llevó a cabo 
una plática con el tema 
“conductas antisociales a 
través del internet”.

La directora del 
Instituto Municipal 
de la Mujer, Susana 
Rodríguez, manifestó que 
esta actividad, la cual se 
pretende realizar en otras 
localidades del municipio, 
estivo a cargo de Wendolyn 
Bringas Cruz, promotora de 
difusión de C4 de Secretaria 
de Seguridad Pública. 

Para esto se agradece 
las facilidades y el apoyo 
del director del plantel 
Henry Burgos Avendaño 
y el trabajo en conjunto 
que siempre realiza con el 
instituto municipal de las 
mujeres con el propósito 

Se realizó una plática en el telebachillerato  
de la comunidad Francisco Villa

DIF y Registro Civil invitan a las parejas registrarse del 25 de enero al 9 de febrero 

certeza jurídica a la pareja 
e identidad a los hijos 
en caso de tenerlos, de 
ahí la importancia de 
unirse en matrimonio por 
mutuo acuerdo, siempre 
cumpliendo con los 
requisitos necesarios, 

“Es muy importante que 
los interesados cumplan 
con cada uno de los 
requisitos, entre ellos actas 
de nacimiento actualizadas 
de ambos, Curp, análisis 
prenupciales del Sector 
Salud,  comprobante de 
domicilio, constancia 
de inexistencia de 
matrimonio, entre otros 
que permitirán agilizar el 
trámite”, precisan.

Concluyen, que en 
este evento se cumplirá 
con los protocolos ya 
establecidos, para una 
mayor tranquilidad, así 
como otras acciones que 
de alguna forma sean 
inolvidables para los 
próximos desposados en 
este 2024.

de fortalecer acciones que 
mejoren la calidad de vida 
de las familias.

Aseguro, las conductas 
antisociales a través del 
internet ha cobrado mucha 
fuerza desde la aparición 
de las nuevas tecnologías, 
donde por lo regular parte 
de la población no le da el 
uso adecuado, de beneficio, 
sino del perjuicio.

Concluyó, por ello 

se viene orientando 
sobre el buen uso de 
las redes sociales, las 
cuales conlleven a un 
aprendizaje permanente 
y no de malas conductas 
que solo genera acciones 
ilícitas y de perjuicio 
entre la población 
joven tanto de mujeres 
y hombres, quienes 
tienen el derecho de ser 
orientados. 
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Realiza la entrega de 30 de despensas a familias de escasos recursos

Son tres años que la obra esta escasa y esperan  
se reactiven 

En la comunidad el Pital 
a

Fortalece DIF a 
sectores vulnerables

 CNC sigue en 
gestión de trabajo

JESÚS ALAN MENDOZA 
Tihuatlán, Veracruz

Se han cumplido tres años 
con el bajo trabajo para 
1,500 agremiados de la 

zona, donde en la actualidad 
prevalece la esperanza con 
Petróleos Mexicanos en 
la reactivación de algunas 
obras, de las cuales este año 
se continúa en la gestión, 
dijo el presidente estatal de 
la CNC materialistas, Oscar 
Chávez Hernández.

“Para esto en varias 
ocasiones hemos platicado 
con algunos responsables 
de la empresa y compañías 
que le trabajan, quienes 
han manifestado que se 
proyecta la construcción de 
plataformas y rehabilitación 
de caminos en zonas de 
Tihuatlán, Tamiahua, 
Papantla, entre otros 
municipios, sin embargo 
los proyectos registran un 
avance lento”, aseguró.

En la actualidad es 
necesaria la reactivación de 
ingresos, ya que ha pasado 
mucho tiempo esperando el 
repunte económico y de obra, 
aspecto que se ha dado muy 
poco con el actual gobierno 
del estado, principalmente 
en proyectos de la Secretaria 
de Infraestructura y Obras 
Públicas (SIOP).

Chávez Hernández, 
externó que sin duda este 
año su esperanza laboral es 
nuevamente con Petróleos 
Mexicanos, donde sin duda 
se espera una respuesta 
favorable de trabajo para 

JESÚS ALAN MENDOZA 
Tihuatlán, Veracruz

Alrededor de 30 familias 
de la comunidad 
el Pital, fueron 

beneficiadas con la entrega 
de despensas por personal del 
DIF municipal, como parte 
de un apoyo a las familias en 
situación de vulnerabilidad, 
aportando una sana 
alimentación nutricional.

En dicho lugar, la 
directora de este organismo 
de asistencia familiar,  
Yunis Gómez Ortiz, 
acompañada de la sub 
directora, Lídice Rodríguez 
Juárez, en atención a la 
solicitud de autoridades 
auxiliares y ante beneficiarios 
realizaron dicha entrega.

Ante ello en su mensaje, 
Yunis Gómez Ortiz, expresó 
el saludo de Patricia Ortiz 
Galassi, titular del DIF, 
mencionando que este 
organismo se encuentra 
laborando en favor de las 
familias de escasos recursos y 

quien vela por la tranquilidad 
de los sectores vulnerables 
como; los adultos mayores, 
mujeres embarazadas y 
menores de edad.

Afirmó, que esta instancia 
tiene al DIF estatal como 
aliado, que brida todo su 
respaldo para que este 
propósito se logre en todo el 
municipio, expresando su 
gratitud a la directora general, 
Rebeca Quintanar Barceló, 
así como al gobernador del 
estado, quien brinda todo 
su apoyo con los diversos 
programas y apoyos hacia 
esta instancia municipal.

Yunis Gómez Ortiz, 
concluyó diciendo que como 
institución, en este 2024 se 
encuentran laborando con 
nuevas metas, que es sin 
duda; atender a las miles de 
familias de escasos recursos 
y en situación difícil, por lo 
que si titular, Patricia Ortiz 
de Gómez, mantendrá un 
estrecho acercamiento para 
satisfacer las necesidades más 
apremiantes.

los materialistas de la CNC, 
un organismo que cada vez 
crece con incorporación de 
más agremiados.

Finalmente comentó, 
también se mantienen 
en constante pláticas con 

alcaldes, donde también ha 
sido escasa la obra ante la 
falta de recurso, pero con la 
confianza de lograr objetivos 
laborales en este 2024, lo 
que sin duda será de mayor 
beneficio. 
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Por si acaso…

De primera mano

Retomado de El Financiero por su buen humor
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Los guías 
turísticos

Duarte se declara sobrino de 
Rocío Nahle y la defiende

Echan a niños de la USBI

GILBERTO HAAZ DIEZ 

CARLOS JESÚS RODRÍGUEZ 

OMAR ZÚÑIGA 

*Hacen escarnio de la morenista por tropiezos garrafales
*Mueren los periodistas Rolando Quevedo y David Varona
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Cierran las puertas a escuelas de futbol
Joven boxeadora, sin apoyos del IVD

Los guías turísticos, en 
ciudades modernas 
donde llegan visitantes 

al por mayor, son una 
necesidad primaria. Aquí 
donde Yo Mero vivo los hay 
y bien preparados, uno de 
ellos es Julio Zacateco, con 
quien me saludo cada que lo 
veo caminar con numeroso 
grupo de turistas, que vienen 
de lugares diferentes. Julio es 
Xingón, según lenguaje de la 
Xóchitl. Hace poco, cuando se 
inauguraba la remodelación 
del parque la Concordia, se 
me acercó el profesor Rodolfo 
Carrillo Quiróz, que también 
ejerce de guía de turistas 
en Orizaba. Son gente muy 
preparada. Yo he visto alguna 
vez, cuando he andado de 
pata de perro, algunos de ellos 
haciendo su trabajo. Cierta 
vez en Buenos Aires, al ir por 
la Casa Rosada, y escuchar 

CUANDO EL poder 
se ansía tan solo por 
vanidad o por satisfacer 

el ego, como si fueran esas 
inútiles medallas que se 
cuelgan los generales como 
recompensa y símbolo 
de reconocimiento por la 
prestación de servicios –
cuando es parte de su deber-, 
ocurren cosas como las 
que le han sucedido a la ex 
Secretaria de Energía Rocío 
Nahle actual candidata de 
MoReNa a la Gubernatura de 
Veracruz -sin ser veracruzana 
ni conocer a geografía jarocha 
y, mucho menos, preocuparse 
por ilustrarse en torno a su 
obscurantismo-, que confunde 
la extensión territorial política 
de la Entidad, argumentando 
que el solar tiene 202 
municipios y no 2012, o 
confundiendo nombres de 
municipios endilgándoselos 
a personas vivientes, 
demostrando que la búsqueda 
de la Primer Magistratura 
Estatal es mera ocurrencia o 

Pues siguen mal y de malas 
en la grandiosa Máxima 
Casa de estudios jarocha 

(la Universidad Veracruzana, 
para doña Rocío Nahle, -que 
según ella, recién platicó con el 
teniente José Azueta, muerto 
en la defensa del puerto de 
Veracruz en 1914-, de nada) 
pues el rector Gerardo 
Aguilar no renunció para 
irse a una diputación y sigue 
despachando en Lomas del 
Estadio.

Como breve antecedente, 
la escuela de futbol Delfines 
de Xalapa existe desde 1990 
y le ha dado innumerables 
satisfacciones a nuestra 
ciudad capital, semillero de 
profesionales del balompié, 
como Edgar Andrade, 
campeón Mundial Sub17.

Esto viene a cuento 
porque los Delfines fueron 
literalmente echados de 
donde entrenaban, que 
son los campos de la USBI, 
actualmente denominado 
CAD, es decir, terrenos de la 
Universidad Veracruzana.

Usted que nos lee puede 
pensar –bueno, si es su casa, 
tienen el derecho de negarles la 
entrada cuando ellos quieran, 
los campos eran prestados- y la 

Y si alguna vez ustedes 
pasan por La Antigua, 
camino a Cardel y Xalapa o 
Veracruz, den una desviada 
y conozcan la historia de la 
Antigua, por donde entró 
la Conquista y Hernán 
Cortés amarró sus naves a 
un árbol de ceiba que aún lo 
conservan. Hay unos niños 
guías, cambujos chistosos 
que cuentan la historia muy 
bien, pero no los interrumpas 
porque se les va el avión y 
luego tienen que comenzar 
de nuevo, como desde el 
principio. Los contraté una 
vez y les invite un cocktail de 
camarones y su paga, porque 
allí hay buenos restaurantes 
para visitar y hay un puente 
colgante bello, que cruza 
ese impresionante rio de La 
Antigua, igual su capilla del 
Rosario, que guarda 500 años 
de historia, porque aquellos 
conquistadores llegaron 
tumbando caña y lo primero 
que hicieron fue capillas e 
iglesias y pusieron a rezar a los 
indígenas, que llegaban con 
su Cristo clavado en la Cruz 
y los indios decían: Desconfía 
de ellos, mira como traen a su 
Dios.  

Esta es opinión personal 
del columnista

de municipios que tiene la 
entidad. Y es que el pasado 21 de 
enero fue viralizado un video 
donde Nahle, se evidencia 
al no tener la menor idea del 
número de municipios con los 
que cuenta el estado, a lo que 
Huerta, antiguo crítico y ahora 
defensor a ultranza asume 
que: “Eso ya es una vacilada, 
con todo respeto. De nada 
serviría que yo me aprendiera 
de memoria las de 22 mil 
comunidades de Veracruz, si 
nada más a lo que me voy a 
dedicar es a robar el dinero 
del pueblo como le han hecho 
otros, y no estoy hablando mal 
de nadie. Porque hay unos 
que juegan a presumir como 
si estuvieran en el kínder que 
saben todo y se dedican a robar. 
No hablo de los partidos hablo 
de las personas”, una salida que 
de ninguna manera justifica 
la ignorancia de la aspirante, 
ya que si alguien desea algo 
al menos debe informarse 
en torno a ese alguien o algo, 
pero a la llamada Tía Chio 
pareciera no importarle, ella 
desea ganar al precio que sea, 
sin preocuparle la historia 
de Veracruz y mucho menos 
sus habitantes, porque no los 
siente ya que su trabajo ha sido 
foráneo siempre. Los memes 
no se han hecho esperar, y 
alguien comentó: 

Lea la versión completa en 
Noreste.net

presidencial de madrear a sus 
oponentes. Y el que alguna vez 
si rebatió conmigo (yo mero 
debo ser el pesado, porque 
ellos hacen su chamba), fue 
con un guía en El Monasterio 
del Escorial, también acababa 
de leer un libro donde allí los 
sepultan y antes de que pasen 
a la capilla real, más abajo, 
los meten a un lugar llamado 
‘el pudridero’, para que allí 
terminen de descomponerse 
los cuerpos y a los años ya 
los bajan al sepulcro donde 
algunos reinaron y otros no, 
como el abuelo de este rey 
español. El guía me vio con 
cara de lo cuenta usted o lo 
cuento yo, entonces me callé, 
cuando contaba a Chicharito 
y Maraya, mis nietos, eso del 
pudridero. Voy a Wikipedia 
(Se conoce desde hace siglos 
como el Pudridero Real: 
las paredes son de piedra, 
el suelo de granito y el 
techo abovedado, 16 metros 
cuadrados por donde han 
pasado los restos mortales de 
la mayoría de los soberanos 
después de Felipe IV y donde 
todavía se encuentran los 
restos de los dos últimos 
Borbones fallecidos)

LOS NIÑOS DE LA 
ANTIGUA

que su vida profesional la 
ha realizado en la ciudad de 
México, y acaso por ello su 
aceptación, incluso entre 
MoReNos vaya a la baja, por 
más que el titular del Ejecutivo 
le levante la mano.

POR SUPUESTO, hay 
paleros que antaño la atacaban, 
pero que ahora, con una 
candidatura al Senado bajo el 
brazo prefieren el silencio y la 
defensa burda, como el caso 
de Manuel Huerta Ladrón de 
Guevara que ahora dice que 
de nada sirve conocer todas 
las localidades de Veracruz 
si se van a robar el dinero, 
acaso hablando de si mismo 
cuando fungió como delegado 
Federal de los programas 
sociales, cargo a la sombra del 
cual cometió toda suerte de 
tropelías, incluso, contra sus 
propias colaboradores que 
terminaron denunciándolo 
ante la Fiscalía General del 
Estado aunque, por supuesto, 
no prosperó porque el sujeto 
es protegido de las altas esferas, 
además de existir la instrucción 
presidencial de que toda 
denuncia contra militantes de 
la transformación no proceda.

DE ESA manera, el 
precandidato único al Senado 
por Morena, justifica a la 
aspirante a la gubernatura, 
Rocío Nahle García, quien fue 
evidenciada en redes sociales 
por no conocer el número 

a la guía hablando de Eva 
Perón, la oí y le mencioné el 
nombre del doctor Pedro Ara, 
la guía volteó a verme cómo 
diciendo, de dónde salió este 
tipo con acento mexicano 
cuenqueño. Se extrañó 
porque no muchos saben 
que el doctor Pedro Ara, un 
español y gran embalsamador 
de tanatopraxia 
(conservación de cadáveres), 
fue quien estuvo trabajando 
con el cadáver de la gran 
Eva Perón y lo llamaron 
para embalsamarla, pues la 
Dictadura Militar estaba 
en manos de ese cuerpo y 

ambición desmedida, y acaso 
ganas de garantizarle a sus tres 
o cuatro generaciones futuras 
una vida sin preocupaciones. 
Y anda tan mal la señito de 
Zacatecas que su aceptación se 
ha minado pese al apoyo que le 
patentiza el Presidente Andrés 
Manuel López Obrador, e 
incluso el nefasto Gobernador 
Cuitláhuac García Jiménez 
que en aras de justificar lo 
injustificable, dijo tras el 
asesinato de Cristian Vázquez, 
presidente de la Asociación 
Ganadera de Playa Vicente, 
junto a su hermano, Oswaldo 
Vázquez, que había violado 
la medida cautelar que tenía 
impuesta por un juez y andaba 
celebrando, como si ello fuera 
una causa para que una persona 
fuese asesinada como ocurrió 
con los consanguíneos cuando 
se encontraban en el potrero 
de su propiedad, y acaso esas 
ocurrencias del mandatario 

no sabían qué hacer con el 
mismo. Por ese trabajo cobró 
100 mil dólares de aquel 
tiempo. Yo lo sabía, no porque 
fuera muy leído e instruido, 
como dicen en la Cuenca, sino 
porque acababa de leer el libro 
del gran escritor argentino, 
Tomás Eloy Martínez, gran 
periodista fallecido. Hay 
libros de esas historias, donde 
el cadáver de Eva Perón 
permaneció escondido por 20 
años, porque todos le temían 
al culto a su personalidad. Se 
habló en algún libro de que el 
cuerpo de ella fue violado por 
un soldado que la custodiaba 

sean parte de los males que 
aquejan a “la tía Chio” como 
la llama cariñosamente el ex 
gobernador Javier Duarte de 
Ochoa que, por lo visto, heredó 
la estafeta de la fallecida actriz 
Carmen Salinas que opinaba 
de todo, le preguntaran o no.

Y ES que, en efecto, ante 
los tropiezos de Nahle García, 
su ahora, sobrinito y vocero, 
Duarte de Ochoa sale en su 
defensa publicando en sus 
redes sociales (increíble que 
desde la cárcel puede hacerlo 
y seguir interviniendo en 
política): «#yoconYunes está 
operando con todo, en una de 
esas hasta con el apoyo de bola 8, 
por eso la Fiscalía del Estado no 
lo toca, y la gente de la tía Chío 
está dormida en sus laureles 
festejando un triunfo que aún 
no tienen”. Y es que, en un 
discurso pronunciado al vapor, 
sin el menor conocimiento 
de nada, Nahle dijo en la 

muerta. Años después regresó 
a su tierra a darle cristiana 
sepultura y, una vez que por 
allí anduve visité su tumba 
en el panteón de la Recoleta, 
donde sus descamisados no 
dejan de llevarle flores, tumba 
pequeña, sin lujos, pero donde 
la veneran con el canto de ‘No 
llores por mí, Argentina’.

EL OTRO GUIA
Hubo otro guía, cuando 

andaba con mi amigo que no 
es rico, José Luis, por Madrid 
en el Palacio del Rey, y veíamos 
cosas impresionantes, a ese le 
dije hay una mesa similar en 
Orizaba y solo me vio con cara 

cuenca del Papaloapan había 
estado en  Tierra Blanca, y 
acto seguido indicó que estuvo 
también con el compañero 
José Azueta –lo que provocó 
risas de sus acompañantes por 
la ignorancia expresada-, y fue 
una recepción muy cálida, 
por lo que el diputado Héctor 
Yunes Landa, con ese fino 
sarcasmo del que suele hacer 
gala, escribió en sus redes: 
“Oiga tía Chío (como le dice 
su sobrino Javier Duarte), una 
pregunta, ¿ahora que anduvo 
en la Cuenca, donde saludó 
a José Azueta, no aprovecho 
para pasar a saludar a su vecino 
don Carlos A. Carrillo?, un 
comentario que se hizo viral, 
porque exhibe a quien no 
conoce Veracruz, ya que si 
bien tiene tiempo viviendo 
en Coatzacoalcos, es nativa de 
Río Grande, Zacatecas, donde 
estudió la primaria hasta la 
carrera de  ingeniera, mientras 

respuesta es sí… a medias o no 
a medias, como usted prefiera.

Los porqués de esta 
respuesta se basan en que los 
aproximadamente 200 niños 
que entrenaban en los campos 
de la USBI, debían pagar por el 
uso y disfrute de los mismos a 
través de sus escuelas, además 
de los 10 pesos diarios por cada 
padre de familia, por cada día 
que entraran a sentarse en 
las gradas y ver entrenar a sus 
críos, recursos que iban a parar 
a la Fundación UV, a cargo 
de Facundo Pacheco, a quien 
por cierto le mandamos un 
afectuoso saludo.

Aquí entrenaban además 
de Delfines, Boca Juniors filial 
Xalapa, Rayados de Monterrey 
filial Xalapa y Sporting Xalapa; 
entre todos pagaban 10 mil 
pesos semanales, súmele lo 
de las entradas de los papás, 
unos 60 mil pesos mensuales 
que han dejado de ingresar a 
las arcas de la Fundación, sólo 
los de futbol, más las escuelas 
de basquetbol, que también 
corrieron la misma suerte.

¿Qué dirá Facundo?
El pretexto, querer 

impulsar el deporte UV, 
a través de las escuelas de 

Halcones, que por cierto no 
han tenido éxito.

Maribel Barradas Landa, 
directora de Actividades 
Deportivas de la Universidad 
(DADUV), maestra con 
una larga trayectoria, que 
además no es nueva en lides 

administrativas, pues repite 
en el cargo desde Sara Ladrón 
de Guevara, dio la orden, de 
ella depende no hay más, sin 
embargo suena ilógico que lo 
haya hecho de motu proprio.

¿Será que alguien le 
endulce el oído?, nunca tuvo 

problemas de esta naturaleza.
En cualquier caso, el 

rectorcito Gerardo Martín 
Aguilar, tiene su parte de 
responsabilidad, si avaló la 
decisión, muy mal y si no 
estaba enterado, ¡peor!

Esta situación la conocemos 
porque los padres de familia 
de Delfines se acercaron para 
pedir la difusión y pedirle el 
apoyo al rector.

Esperemos que no tengan 
que ir a plantársele afuera de 
la Rectoría para que sus voces 
sean escuchadas.

Lo que es cierto es no es 
la primera bronca que tiene 
en su breve rectorado,  hay 

que recordar lo que pasa en 
la Facultad de Derecho, la 
protesta de los músicos de la 
Orquesta Sinfónica de Xalapa 
y ahora esto…, uuffff.

*****
Para documentar el 

optimismo el Instituto 
Veracruzano del Deporte, 
no canta mal las rancheras, 
pues una entrevista del 
periodista deportivo Fernando 
Hernández, a la boxeadora 
cordobesa Gricelda Durán, 
revela las porquerías del titular 
del IVD José Alberto Nava 
Lozano.

LLea la versión completa en 
Noreste.net
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Destaca logros educativos en la CDMX en el Día Internacional de la Educación 
En el marco del Día Internacional de la Educación compartió algunas de las acciones que cambiaron el rostro de la 

educación en la capital del país durante su gestión como Jefa de Gobierno 
REDACCIÓN NORESTE 
Ciudad de México

La educación pública 
como un derecho para 
seguir transformando 

la vida de las mexicanas y 
mexicanos fue parte de la 
esencia de la administración 
de la Dra. Claudia 
Sheinbaum Pardo, como Jefa 
de Gobierno de la Ciudad 
de México, así lo destacó 
durante una transmisión 
en sus redes sociales donde 
platicó de la importancia de 
seguir aperturando espacios 
educativos. 

’’Toda mi vida luché por 
la educación pública, gratuita 
y de calidad y lo voy a seguir 
haciendo en cualquier lugar 
donde esté’’, aseguró ante sus 
seguidores.

Al respecto, explicó 
algunas de las acciones que 
como Jefa de Gobierno 
lograron que la educación se 

REDACCIÓN NORESTE 
Ciudad de México 

Claudia Sheinbaum 
logra cerrar la 
precampaña con 

22 puntos efectivos de 

’’Toda mi vida luché por la 
educación pública y lo voy a seguir 

haciendo’’: Claudia Sheinbaum 

Los Presidenciables 2024
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del programa ‘’Bienestar para 
Niños y Niñas. Mi Beca Para 
Empezar’’, que beneficia a 1.2 
millones de estudiantes de 
educación básica de escuelas 
públicas, que ahora reciben 
hasta 650 pesos mensuales 
lo cual les permite continuar 
con sus estudios, contrario a 
lo que sucedía en el pasado, 
donde existían apoyos 
únicamente para los niños 
considerados ‘’talento’’, 
generando una gran brecha 
de desigualdad. 

‘’Estas becas para niños 
y niñas ayudan también a la 
madre de familia, entonces 
han sido muy importantes 
para la economía’’, reconoció.

Además, resaltó 
otras acciones como 
la construcción de la 
Universidad Rosario 
Castellanos y la Universidad 
de la Salud, en las que 
hoy estudian de manera 
gratuita 52 mil jóvenes que 

en la actualidad tienen la 
oportunidad de estudiar una 
carrera universitaria, sin la 
necesidad de hacer exámenes 
de ingreso con lo cual se evita 
que a las y los jóvenes se les 
llame ‘’rechazados’’.

Entre algunos de los 
programas que impulsó en su 
gestión al frente de la Ciudad 
de México, también subrayó 
la creación de 294 Puntos 
de Innovación, Libertad, 
Arte, Educación y Saberes 
(PILARES), los cuales son 
centros comunitarios en 
los que se ofrece educación 
gratuita, actividades 
culturales, artísticas y 
deporte de manera gratuita 
con el objetivo de seguir 
aportando al crecimiento de 
las comunidades.

‘’La educación transforma 
personas, transforma 
ciudades, transforma países 
y la educación pública más’’, 
puntualizó.

convirtiera en una realidad 
para hombres y mujeres de 

todas las edades, pero en 
especial para las infancias y 

las juventudes.
Tal es el caso de la creación 

ventaja sobre Xochitl 
Galvez. Nuestra nueva 
medición da cuenta de que 
independientemente de  
por quién votara, 6 de cada  
10 mexicanos consideran  
que Claudia Sheinbaum 

ganará la elección, mientras 
que 7 de cada decena de 
entrevistados considera  
que la aspirante de 
MORENA fue quien mejor 
supo utilizar los tiempos de 
pre campaña.
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Sepultan a familia originaria 
de Agua Dulce que perdió la 
vida en aparatoso accidente 

Vecinos de Palmar Km 40 
solicitan la colocación de topes 

REDACCIÓN NORESTE    
Papantla, Veracruz

La mañana de este 
miércoles decenas de 
personas se reunieron 

y en medio de lágrimas 
y llanto dieron el último 
adiós a los integrantes de 
la familia de Aguadulceño 
que perdieron la vida en un 
accidente carretero cuando 
viajaban de la capital del 
Estado hacia el Municipio 
de Papantla.

Los asistentes aseguraron 
que, los integrantes de la 
familia, en vida fueron 
excelentes personas y 
que siempre mostraron 
preocupación por los 
ciudadanos, ayudando al 
prójimo.

De los hechos, hay que 
recordar que fue el pasado 
21 de enero cuando una 
mujer y tres hombres 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz 

Al iniciar  la obra 
de asfaltado a la 
altura de El Palmar 

Kilómetro 40,  las familias 
del lugar temen que los 
automovilistas tomen 
esa ruta como autopista y 
provoquen accidentes, por 
lo  que acudieron con las 

perdieron la vida en 
un accidente carretero, 
ocurrido entre el vehículo 
en el que se trasladaban y 
un tráiler, en la carretera 
Cardel-Totomoxtle en 
las inmediaciones del 
Municipio de San Rafael  

Se trata de Oralia «N», 
Rey David «N», Christian 
Castro «N» oriundos de 
la comunidad de Agua 
Dulce, y Guillermo «N» 
de la Colmena, quienes el 
lunes fueron trasladados 
a Papantla para que sus 
cuerpos fueran velados y, 
el día de hoy fue celebrada 
la misa de cuerpo presente 
en la comunidad de Agua 
Dulce, para después, los 
cuerpos ser trasladados al 
panteón, donde familiares y 
amigos les dieron el último 
adiós, asegurando que 
siempre serán recordados 
por sus buenos actos.

autoridades de Tránsito 
para que les autoricen la 
colocación de topes.

El regidor de Vialidad, 
Ángel Olarte García, acudió 
al lugar con el delegado de 
Tránsito del Estado, José 
Herminio Pólito Mérida, 
determinaron que esos 
reductores de velocidad se 
hacen necesarios porque la 
comunidad se extiende de 

lado a lado de la carretera, 
hay escuelas y mucha gente 
llega o sale a trabajar a 
diferentes horas del día.

Señalando que la 
compañía constructora 
que realiza esos trabajos 
se encargará de hacer esos 
obstáculos, así no habrá 
necesidad de alterar la 
carpeta asfáltica después de 
ser entregada a los vecinos.

El agente municipal 
del lugar, Jaime Moreno 
Bautista, expresó que 
ese tramo carretero se 
encuentra muy deteriorado 
pero aún así, los conductores 
van a gran velocidad, y con 
un revestimiento nuevo 
del camino las cosas serán 
peores.

Sin embargo, se hizo el 
estudio de factibilidad y se 

autorizaron  cinco topes 
que protegerán de muchas 
formas a la población, lo 

que servirá para evitar 
una tragedia y dolor a las 
familias.
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Sección B

Alistan carnaval 
de Tuxpan 2024

Es tiempo de definiciones: Rocío Nahle

La 4T eliminó el intermediarismo,  
afirma Nahle, los beneficios son directos

REDACCIÓN NORESTE 
Tuxpan, Veracruz 

Algunos grupos de 
comparsas y en 
algunas instituciones 

educativas han comenzado 
los preparativos para 
participar en el próximo 
Carnaval de Tuxpan 2024, 
la fiesta más esperada por 
los ciudadanos, no solo del 
Municipio, sino también 
de los alrededores, de la 
cual se tienen muy altas 
expectativas.

Integrantes de grandes 
comparsas como los Cuates 
Gamboa y Rosita Crespo, 
entre otras, ya comenzaron  
a ensayar los diferentes 
ritmos que estarán 
presentando en los 
recorridos de la fiesta 
carnestolenda más esperada 
del Municipio.

Los participantes, 
comentaron que apenas 

REDACCIÓN NORESTE 
Úrsulo Galván, Veracruz 

A 14 días de concluir 
el periodo de 
precampañas, la 

precandidata única a la 
gubernatura de Morena, PT, 
Partido Verde y Fuerza por 
México en Veracruz, Rocío 
Nahle García, exhortó a la base 

REDACCIÓN NORESTE 
Colipa, Veracruz 

La Cuarta 
Transformación no 
solo legisló para que 

los programas sociales 
sean un derecho, también 
eliminó el intermediarismo 
al entregarlos de manera 
directa, aseguró Rocío Nahle 
García, precandidata única a 
la gubernatura de Morena, 
PT, Partido Verde y Fuerza 
por México en Veracruz.

Desde la tierra de “los 
comales”, Colipa, apuntó 
que por citar un ejemplo, 

Morena representa la protesta argumentada y la justicia social.

Hoy los apoyos son directos a sectores productivos, jóvenes, adultos 
mayores, amas de casa, madres solteras, entre otros.

tendrán el tiempo 
suficiente para mandar 
a diseñar los trajes, 
adquirir las telas y buscar 
a las costureras que les 
apoyarán en la fabricación 
de los diseños de vestuario 
que van a lucir durante los 
recorridos.

También dijeron que, 
desde finales del año 
pasado, comenzaron con 
sus reuniones para iniciar 
los preparativos así como 
para comenzar a diseñar sus 
vestuarios y coreografías, 
comprometiéndose a 
trabajar duro para ofrecer 
un espectáculo de calidad a 
los visitantes del carnaval.

Cabe señalar que el 
carnaval de Tuxpan es uno 
de los más importantes, es 
la fiesta más esperada de 
los ciudadanos y visitantes 
que viajan a la ciudad para 
disfrutar de los desfiles, 
bailes y música.

son los que nos respaldan y a 
ellos su traición a la patria, su 
traición al pueblo de Veracruz 
y su traición a los activos 
de la nación son los que los 
tienen en la mesa y en la lona 
y nosotros siempre hemos 
defendido a la patria, siempre 
hemos defendido a la nación 
y aquí están los resultados, 
congruencia con el pueblo 
de Veracruz y el pueblo de 
México”, aseguró. 

Los resultados serán la 
mejor respuesta, este proyecto 
se construye en las calles y 
con la gente, caminando, 
esa es la esencia de la Cuarta 
Transformación, enfatizó.

“Estoy feliz, feliz, feliz ¿y 
cómo no voy a estar feliz si 
estamos caminando todos 
los días y los otros se la pasan 
inventando estrellitas en el 
cielo pero compañeros, no hay 
que caer en provocaciones, no 
hay que hacer caso, no hay que 
caer en la trampa, nosotros 
construimos, no destruimos, 
nosotros transformamos 

no privatizamos y nosotros 
sumamos, no dividimos, esa 
es la Cuarta Transformación”, 
aseguró. 

La confrontación 
nunca será la estrategia 
porque quienes integran 
este movimiento dialogan, 
no presionan “nosotros no 
presionamos, nosotros no 
amenazamos, nosotros somos 
diálogo y acción”, indicó. 

La 4T es incluyente, 
recordó y todos los que están 
en territorio son veracruzanos, 
porque aquí no se discrimina 
ni se odia a nadie ni nada. 

“Nosotros sumamos, 
somos un pueblo noble, somos 
un pueblo activo, crecemos 
y es un gran estado lo que 
tenemos, quien empieza 
odiando, quien empieza 
discriminando, quien 
empieza insultando pues qué 
resultados podremos obtener, 
por eso van a terminar donde 
están en el barrieron de la 
historia, ahí van a terminar, 
mientras nosotros vamos a 

caminar, vamos a construir, 
vamos a repitencializar lo que 
tenemos en Veracruz, grandes 
recursos naturales, la gente 
preparada, tenemos gente muy 
trabajadora aquí”, enfatizó. 

Finalmente, reiteró, se 
debe tener mucho cuidado 
con quienes pretenden 
desestabilizar el buen rumbo 
de la 4T.

“Nosotros somos gente 
pacífica, nosotros dialogamos, 
nosotros tenemos argumentos, 
y nuestro presidente todos los 
días en la mañana, todos los 
días, a través de las mañaneras, 
sale a informar que va a hacer, 
que hizo, que está haciendo, 
nos da clases de historia, se 
defiende, porque también es 
mucho el ataque, y de quién 
es el ataque, de aquellos 
que añoran el pasado, de 
corrupción, dispendio y 
entreguismo, de aquellos que 
añoran un régimen que nos 
llevó a la mayoría del pueblo 
de México a la pobreza, y al 
despojo”, apuntó.

de simpatizantes y militantes 
a no caer en provocaciones, 
por el contrario, los exhortó 
a concentrarse porque “es 
tiempo de definiciones”

México, dijo, está viviendo 
un periodo que ya está escrito 
en la historia moderna y no 
hay marcha atrás porque la 
Cuarta Transformación es 
el camino “y ahí vamos a 

seguir porque ya encontramos 
la fórmula”, puntualizó Nahle 
García. 

Ahora, lo verdaderamente 
importante, indicó, es el 
avance y consolidación del 
movimiento porque los hechos 
y la congruencia con la que  ha 
trabajado son el respaldo de la 
4T.

“Estoy feliz, feliz, feliz, no 
hay que caer en provocaciones, 
no hay que hacer caso, no hay 
que caer en la trampa, nosotros 
construimos no destruimos, 
nosotros transformamos 
no privatizamos, nosotros 
sumamos no dividimos, esa es 
la Cuarta Transformación en 
Veracruz”, enfatizó. 

Los detractores, quienes 
critican y añoran el pasado 
corrupto del neoliberalismo 
piensan que los mexicanos 
y veracruzanos no tienen  
memoria, sin embargo, es todo 
lo contrario.

“En este momento, en 
este momento es tiempo de 
definiciones y nuestros hechos 

los sectores agrícola y 
pesquero son beneficiarios 
directos, sin embargo, no 
son los únicos, ahí están los 
pensionados de la tercera 
edad y estudiantes becados. 

La 4T, subrayó, si 
ha invertido en la base 
social “porque el apoyo 
son inversiones, no son 
dádivas”, manifestó Nahle 
García.

“Los opositores en una 
forma cínica y descarada 
dicen que cuáles apoyos, 
que dónde están, que 
desaparecieron, lo que 
pasa es que en su tiempo, 

cuando ellos privatizaron y 
entregaron les daban el apoyo 
ahí a cinco o a 10, para que 
repartieran y se quedaban con 
los pesos y repartían centavos 
y eso ya no hay porque aquí 
es directo al agricultor y al 
beneficiario”, explicó. 

En Veracruz, destacó, 
se están viviendo tiempos 
interesantes y los hechos y 
acciones son las que hablan 
por quienes representan al 
movimiento. 

Por lo anterior, hoy, que se 
cumple la asamblea número 
82 en lo que va de esta 
gira, es importante resaltar 

que nadie puede cobrar a 
nombre de los beneficiarios 
y ejemplo de ello son las 
pensiones, becas así como 
los programas agrícolas y 
pesquero.

Basta recordar, añadió, 
cuando en los gobiernos 
neoliberales entregaban 
despensas y ahora el recurso 
se entrega directo lo que 
permite a los beneficiarios 
decidir en qué invierten sus 
pensiones y generan a la par 
derrama económica en todos 
los sectores productivos, 
principalmente el comercio 
y el médico.
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REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz

Se trata de un tributo 
a la maestría de la 
cultura prehispánica 

veracruzana y una muestra 
de su compromiso por la 
preservación de la cultura 
estatal.

TenarisTamsa, en el 
contexto de los programas de 
Tamsa. A.C. para preservar la 
cultura y el talento regional, 
y en alianza con la Secretaría 
de Cultura de Veracruz, 
presentan la exposición 
Las sonrisas del Museo de 
Antropología de Xalapa. La 
inauguración tendrá lugar el 
próximo jueves 25 de enero a 
las 19:00 horas en la Fototeca 
de Veracruz.

Las sonrisas del Museo 
de Antropología de Xalapa  
está conformada por 
fotografías de Humberto 
Tachiquín Benito “Tachi”, 
quien retrata los rostros 
sonrientes legados por las 
culturas del centro y sur 
del estado de Veracruz. En 
sus fotografías se refleja la 
maestría de los artesanos, se 
aprecia su calidad estética 
y se transmite la intención 
de comunicar emociones 
positivas, de trascender 
en el tiempo y plasmar la 
alegría de una sociedad que 
experimentó una profunda 
satisfacción en tiempos 
ancestrales.

En esta exposición el 
público podrá apreciar 
imágenes de esculturas 
modeladas en barro o 
elaboradas en moldes 
que datan de los siglos I 
y IX. También se podrán 

TenarisTamsa y SECVER inauguran 
la exposición fotográfica Las sonrisas 
del Museo de Antropología de Xalapa, 

de Humberto Tachiquín
observar fotografías de 
piezas escultóricas de la 
cultura olmeca, la “cultura 
madre” de las sociedades 
mesoamericanas, quienes 
representaron personajes 
sonrientes tanto en sus 
cabezas colosales de piedra 
como en sus figurillas 
de barro y jade, además 
de numerosas figuras de 
infantes y algunas máscaras.

Para Tamsa A.C. la 
preservación y exaltación 
de la belleza de nuestras 
tradiciones y el arte regional 
es esencial para fomentar 
un auténtico sentido de 
identidad y orgullo. Ello 
constituye un elemento 
fundamental en su misión de 
integración genuina con la 
comunidad y en la búsqueda 
del progreso colectivo y la 
igualdad de oportunidades.

La Secretaría de Cultura 
de Veracruz y Tamsa. A.C. 
extienden una cordial 
invitación a la inauguración 
de Las sonrisas del Museo de 
Antropología de Xalapa el 
próximo jueves 25 de enero 
a las 19:00 horas en la Sala 1 
de la Fototeca de Veracruz, 
recinto ubicado en Portal 
de Miranda 9, en el Centro 
Histórico del puerto de 
Veracruz.

Consulta la cartelera 
completa de la Fototeca, 
así como el catálogo digital 
de libros editados por 
TenarisTamsa en http://
fototecaveracruz.com, y 
sigue las redes sociales @
FototecaDeVeracruz. Para 
conocer toda la oferta que 
la SECVER propone esta 
temporada, visita la página 
web www.ivec.gob.mx.
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GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El Ayuntamiento 
Constitucional de 
Cazones a través 

del Sistema Municipal de 
Desarrollo Integral de la 
Familia entregó más de 4 mil 
gallinas ponedoras, que se 
gestionaron a bajo costo para 
familias más vulnerables  de 

El DIF entrega más de 
4 gallinas ponedoras 

Largas filas de familias para obtener las gallinas ponedoras
este municipio.

Así lo expresó la presidenta 
honorífica del DIF al realizar 
esta entrega a un gran número 
de familias cazoneñas, que 
con estas aves vendrán a tener 
y comercializar este producto 
de la canasta básica de las 
familias.

Norma Aracely Uribe 
Castillo indicó, que el objetivo 
de gestionar estas gallinas 

ponedoras a un precio muy 
bajo, y con ello poder generar 
recursos económicos para 
tener un mejor bienestar 
familiar.

Este miércoles llegó un 
camión cargado de estas 
aves a los patios del palacio 
municipal, donde un gran 
número de familias hacían 
fila para poder obtener estas 
gallinas ponedoras.



Internacional4 b www.noreste.net 
Jueves 25.01.2024

AGENCIAS 
Ciudad de México

Varios sectores del 
pueblo argentino se 
manifestó frente al 

Congreso de este país en la 
Ciudad Autónoma de Buenos 
Aires como protesta contra 
las reformas del presidente 
Javier Milei que, en palabras 
de la líder sindical Noé Ruiz, 
"va al corazón del movimiento 
obrero organizado y de toda 
la sociedad".

En entrevista con 
Alejandro Domínguez 
para milenio Televisión, 
la Secretaria general del 
Sindicato de Trabajadores 
del la Industria Hielo y 
Mercados Particulares 
de Argentina explicó que 
se intenta presionar a los 
legisladores para batear estos 
movimientos pensados por 
Javier Milei.

"Tomamos esa decisión 
ante la decisión de un cambio 
de estado. En cuanto a las 
propuestas que presentó y 
que son inconstitucionales. 
No respetan las leyes 

Reformas de Milei atacan 
al corazón obrero y a los 
jubilados: Líder sindical

Expulsan a 33 militares por 
complot contra Maduro

Familiares en Israel suplican rescate de 
víctimas en zona cercana a bombardeos
AGENCIAS 
Tel Aviv- Israel

Aquí ya no suena la 
música del festival, sino 
los bombardeos en la 

Franja de Gaza. Es un sitio 
marcado por la masacre de 364 
personas a manos de Hamás 
donde con un memorial 
padres de otros 40 jóvenes 
secuestrados ese mismo día 
claman por su liberación.

Las inmediaciones del 
kibutz de Re’im, donde se 
realizó el Nova Fest el pasado 
7 de octubre se cubrió de 
tumbas con fotografías de 
cada una de las víctimas que 
fueron asesinadas ese día 
por el grupo terrorista. Cada 
una de ellas está rodeada por 
piedras decoradas de colores 

AGENCIAS 
Caracas

Un total de 33 militares 
venezolanos fueron 
degradados y 

expulsados de la Fuerza Armada 
por su presunta vinculación 
con "conspiraciones" de 
magnicidio denunciadas por 
las autoridades esta semana, 
una medida cuestionada 
por expertos y en la mira de 
Estados Unidos.

Un general de división, 
dos coroneles, seis tenientes 
coroneles, nueve mayores, 
dos capitanes, seis primeros 
tenientes y siete sargentos 
aparecen identificados con 
nombre y apellido en un 
comunicado.

Están presuntamente 
"implicados en conspiraciones 
mediante la planificación 
de acciones criminales y 
terroristas para atentar 
contra el sistema de gobierno 
legítimamente constituido, 
las autoridades e instituciones 
del Estado y el pueblo 

vigentes.
"Va al corazón del 

movimiento obrero 
organizado y de toda la 
sociedad porque ataca a los 
jubilados", aseguró Noé Ruiz.

Durante este lunes se 
unieron asambleas vecinales 
y escolares con una asistencia 
de alrededor de 40 mil 
personas, según la ministra  
de Interior, Patricia Bullrich, 
que hicieron principal 
presión ante el Congreso 
ubicado en la capital 
argentina.

La acción fue convocada 
bajo el lema de "Argentina no 
se vende"

por las centrales sindicales 
del país que detuvieron las 
actividades laborales y de 
transporte principalmente 
por gente afectada por las 
nuevas políticas neoliberales 
y de reducción de Ministerios 
de Milei. 

"Vemos como la cultura 
comienza a cerrar, (Milei) 
dice que los ministerios de 
Mujer, de Paridad y todo eso 
no existe más.

"Fue un cambio irracional, 
anticonstitucional y no 
podemos dejar nuestra 

sociedad en manos de seis 
o siete familias para que se 

apropien de todos nuestros 
derechos y libertados, que 

nos roben la democracia", 
insistió.

venezolano, contemplando 
incluso, el asesinato del primer 
mandatario nacional, todo 
lo cual representa 'Actos de 
Traición a la Patria'", indicó el 
ministro de Defensa, Vladimir 
Padrino.

"Estos traidores que nunca 
han debido tener y portar el 
uniforme militar (...), no son 
dignos", expresó Padrino en un 
video publicado en sus redes 
sociales. "Son grupos que no 
representan en absoluto a la 

Fuerza Armada", sentenció.
Los militares son el 

principal sostén del gobierno 
del presidente Nicolás Maduro 
y en repetidas oportunidades le 
han ratificado lealtad.

Controlan, además de las 
armas, empresas de minería, 
petróleo y distribución de 
alimentos, así como las aduanas 
e importantes ministerios.

La oposición y ONG 
denuncian redes de corrupción 
que han enriquecido a muchos 

oficiales. Las denuncias de 
magnicidio son frecuentes en 
el chavismo, que cumple 25 
años en el poder este 2024 y se 
juega su continuidad en unas 
elecciones que aún no tienen 
fecha. La fiscalía venezolana 
informó el lunes del arresto 
de 32 personas, entre civiles y 
militares, por estas supuestas 
conspiraciones, y el martes 
anunció nuevas detenciones 
sin precisar un número.

A todos los vinculan con 
cinco presuntos planes para 
asesinar a Maduro develados 
en 2023 e inicio de este año, 
según el fiscal general Tarek 
William Saab, que denunció 
además complicidad de la 
agencia antidrogas (DEA) y de 
inteligencia (CIA) de Estados 
Unidos, así como actores del 
Ejército colombiano.

Padrino se hizo eco igual de 
estas acusaciones.

"Le digo a las cloacas 
imperiales de la CIA, la DEA, 
a quienes aquí les hacen el 
juego los venezolanos traidores 
también: no nos cansaremos 

de dar la batalla", expresó en el 
video.

Rocío San Miguel, experta 
militar y habitualmente 
crítica del gobierno, identificó 
irregularidades en el acto de 
degradación y expulsión, que 
se realizó en el Patio de Honor 
del ministerio.

Explicó que las medidas 
son "penas accesorias" a una 
pena principal, que debe 
ser pública. "Están sujetas 
a control jurisdiccional y 
deben cumplirse los extremos 
previstos en el Código 
Orgánico de Justicia Militar", 
insistió en una nota de su 
ONG, Control Ciudadano.

Estados Unidos se mostró 
por su parte "profundamente 
preocupado" por las últimas 
detenciones, que según la Casa 
Blanca se hicieron con motivos 
"poco creíbles".

"Las detenciones sin el 
debido proceso van en contra 
del espíritu del acuerdo de hoja 
de ruta electoral de octubre 
de 2023", señaló el martes el 
portavoz del departamento de 

Estado, Matthew Miller.
Se refiere a lo firmado 

por la oposición y el gobierno 
venezolano en Barbados para 
celebrar las presidenciales en el 
segundo semestre de este año 
con observación internacional. 
A cambio, Washington 
flexibilizó un férreo embargo 
al crudo venezolano.

Venezuela rechazó 
"categóricamente" el "cínico" 
comunicado. "El gobierno de 
los Estados Unidos de América 
ha perdido la brújula moral" 
al "condenar a Venezuela 
por tomar acciones (...) para 
preservar la paz".

"No sorprende que 
Washington abogue a 
favor de los artífices de las 
operaciones terroristas 
frustradas en Venezuela y 
que incluso les brinde su 
posicionamiento cómplice", 
añadió. "Defender estas 
acciones desestabilizadoras 
fomenta la violencia y atenta 
contra el normal desarrollo del 
proceso electoral de 2024", en el 
comunicado.

llamativos rememorando 
la alegría de cada uno de los 
jóvenes caídos.

Sin embargo, también hay 
otro grupo de personas que 
mantiene la fe y esperanza de 
recuperar a sus familiares que 
siguen raptados en la Franja de 
Gaza. Shai Wenkert es uno de 
ellos, él asiste cada día al lugar 
donde su hijo fue secuestrado 
para pedir su liberación.

“Quiero a mi hijo de vuelta”, 
suplicó el padre y en medio 
de sus palabras se escuchó la 
explosión de uno de los misiles 
israelíes que golpean a menos 
de dos kilómetros de distancia 
en el lado palestino.

La exigencia de Shai es 
clara y contundente: “Para mí 
no importa cuál sea el trato, 
solo hagan el trato, traigan a mi 

hijo de vuelta, rescaten a todos 
los rehenes”.

Su hijo Omer fue uno de los 
rehenes más reconocidos en 
los primeros días después del 
atentado porque los terroristas 
grabaron un video en el que el 
joven de 22 años se encontraba 
sometido y amarrado de 
manos viajando en la caja de 
una camioneta controlada por 
hombres armados.

Pese a las imágenes que 
quedaron grabadas en la 
memoria colectiva, durante un 
recorrido, Shai explica que su 
hijo es un joven fuerte y guapo, 
que también es muy fuerte de 
mente y que esa fortaleza será 
la que le permita regresar vivo 
a casa con sus seres queridos.

“Siento a Omer, lo siento 
aquí y sé que está vivo. Omer 

es fuerte, como puedes ver es 
un bello hombre. Su mente 
es fuerte y lo mantendrá vivo, 
pero estamos preocupados 
porque la situación es muy 
difícil”, señaló.

Al dolor de Shai se unió el 
de Stephany, madre de Neeva, 
una joven estadunidense que 
también lleva más de 109 
días en cautiverio. Ambos 
frente a frente se dieron un 
abrazo largo para compartir 
el mismo dolor y apoyarse 
emocionalmente. El momento 
también fue acompañado por 
dos cañonazos que no fueron 
capaces de cortar el íntimo 
momento.

Stephany miró a los ojos a 
Shai y le dio su apoyo:

“Tu hijo también es mi 
hijo. También es un ciudadano 

americano y un hombre que 
importa mucho. Necesitamos 
traerlos a casa a todos.

"¡Todos deben volver a casa, 
hombres, mujeres, todos!

Para Shai Wenkert no 
importa lo que tenga que hacer 

el gobierno Israel para traer 
a su hijo de vuelta: “Quiero a 
mi hijo de vuelta. Para mí no 
importa cuál sea el trato, solo 
hagan el trato, traigan a mi hijo 
de vuelta, rescaten a todos los 
rehenes”.



HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Durante su 
comparecencia ante 
el Congreso del 

Estado, la Fiscal general del 
estado, Verónica Hernández 
Giádans pidió que se le 
aumente el presupuesto 
con el fin de eficientar 
la búsqueda de personas 
desaparecidas. 

Expuso que la reciente 
aprobación de incremento 
de 160 millones de pesos 
servirá para atender el 
ajuste de costos de salario 
y para  equipar tres 
servicios médicos forenses 
(SEMEFOS), pero señaló 
que  hace falta más:

"Sin mayor recurso 
nosotros no podemos 
etiquetar más a un área 
que urge atender y lo digo 
con total compromiso, 
ojalá se pueda valorar esta 
situación. Está por demás 
decir cómo hemos avanzado 
en el ingreso de personal."

Dijo que los colectivos 
de personas desaparecidas  
tienen confianza en la 
Fiscalía, pues  "como nunca 
se les ha escuchado y se les 
ha atendido, pero están 
conscientes de que no hay 
presupuesto que alcance 
para enfrentar esto".

ALEJANDRO ÁVILA 
Boca del Río, Veracruz

El gobernador, 
Cuitláhuac García 
Jiménez, confirmó 

que a partir del segundo 
semestre del 2024, el 
Estado de Veracruz tendrá 
un equipo en la Liga de 
Expansión MX.

En ese sentido, 
confirmó que el nombre 
de esta franquicia será 
Veracruz FC, mismo que 
ya está registrado antes de 
la Federación Mexicana 
de Fútbol y cumple con 
todos los requerimientos 
de la máxima autoridad 
del fútbol profesional en 
México.

ALEJANDRO ÁVILA 
Boca del Río, Veracruz

El gobernador, 
Cuitláhuac García 
Jiménez, confirmó 

que no cuentan con 
presupuesto para culminar 
la tercera etapa de la 
rehabilitación del estadio 
Luis "Pirata" Fuente.

"Para terminar al 
cien por ciento el estadio 
requerimos presupuesto, 
entonces estamos 
trabajando en ello para ver 
qué tanto podemos avanzar. 
Lo que sí es que el fútbol va 
a regresar antes de que nos 
vayamos, eso sí es garantía 
de que va a estar el fútbol 
ahí", mencionó.

En rueda de prensa 
ofrecida en el edificio 
de la Procuraduría del 
Medio Ambiente (PMA), 
minutos antes, el director 
de Espacios Educativos, 
Ricardo García Jiménez, 
quién se encuentra 
encargado de la supervisión 
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Confirma Cuitláhuac García que Veracruz 
ya tiene equipo en Liga de Expansión

Confirma Cuitláhuac García falta de 
presupuesto para acabar el "Pirata" Fuente

Pide FGE mayor presupuesto 
para búsqueda de 

desaparecidos en Veracruz 

"¿Qué se hizo?, pues 
jugar con las reglas de la 
Federación Mexicana de 
Fútbol que te dicen ahorita 
solamente aperturamos 
para equipos nuevos en 
la Liga de Expansión. 
Entonces Veracruz FC va a 
iniciar en esa liga, en la Liga 
de Expansión. Tenemos que 
tener un equipo, tenemos 
que tener un estadio, 
tenemos que estar en ese 
nivel para que cuando 
abran la de la primera 
división, hoy llamada Liga 
MX, tengamos ya todo", 
señaló.

Ante la insistencia, el 
gobernador de Veracruz 
dijo que hablará con los 
dueños de la franquicia, 

para que a la brevedad 
posible se presenten ante los 
medios de comunicación de 
Veracruz y den a conocer 
el nombre, logotipo, y 
respondan todas las dudas 
que hasta el momento se 
tienen del próximo equipo 
que jugará en el estadio 
Luis "Pirata" Fuente.

Finalmente, Cuitláhuac 
García dijo que los 
empresarios dueños de la 
franquicia de Veracruz 
FC no son de la entidad, y 
dejó entrever que serían 
los ahora encargados de la 
administración de Grupo 
VALUE, quiénes se hagan 
cargo del equipo de la Liga 
de Expansión MX que 
jugará en Veracruz.

de la obra, mencionó 
que la primera etapa de 
remodelación, la cual lleva 
un ligero retraso, quedaría 
culminada a principios del 
mes de marzo del 2024, 
mientras que la segunda 
etapa, durante el mes de 
octubre.

Al ser cuestionado el 
Ejecutivo Estatal, sobre si se 
terminarían las tres etapas 
que se tienen proyectadas 
para la rehabilitación del 
estadio Luis "Pirata" Fuente 
antes de que termine su 
sexenio,  expresó.

"Lo que sí garantizamos 
es que esté el estadio en 
condiciones antes de que 
nos vayamos para jugar 
fútbol. La tercera etapa 
incluye obra exterior como 
ustedes pudieron ver, casi 
todo es obra exterior, y 
está ahorita en análisis 
el proyecto ejecutivo, 
cada proyecto ejecutivo, 
cada proyecto de obra, 
requiere un proyecto de 
ingeniería, tiene todas las 

especificaciones técnicas 
para que el constructor 

con base en ellas inicie sus 
trabajos, ese proyecto se 

lleva su tiempo, hay análisis 
de todo tipo para que guarde 

todas las especificaciones 
técnicas y garantizar una 
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Ataque a balazos en 
Celaya deja 6 muertos; 

4 eran policías

Soy un liberal clásico y no tengo 
nada de neo: Ernesto Zedillo

Germán Martínez regresa al PAN

AGENCIAS  
Ciudad de México

Cuatro elementos de la 
policía municipal de 
Celaya perdieron la 

vida tras un enfrentamiento 
con hombres armados 
sobre la carretera Celaya – 
Salvatierra a la altura de la 
comunidad Santa María del 
Refugio.

Minutos después de las 8 
de la noche de este miércoles, 
se reportó al número de 
emergencias 911 el ataque 
armado contra los agentes 
de seguridad; los hechos 
ocurrieron mientras los 
efectivos realizaban labores 
de patrullaje en la zona.

"La Secretaría de 
Seguridad Ciudadana de 
Celaya (SSCC) informa que 
la noche de este miércoles 
cuatro elementos de la 
Dirección General de Policía 
Municipal fallecieron 
luego de ser cobardemente 
agredidos por sujetos 
armados sobre la carretera 

AGENCIAS  
Ciudad de México

Ernesto Zedillo, ex 
presidente de México, 
comentó que en la 

actualidad hay una gran 
preocupación, no solamente 
en cuanto al tema económico, 
sino también políticos, por 
lo que señaló que en una 
situación como esta se debe 
ser considerablemente 
más reflexivo y no hacer 
simplemente referencia a 
grandes etiquetas.

Durante su participación 
en el Actinver Day, celebrado 
en la Hacienda de los Morales 
la tarde de este miércoles, 
Ernesto Zedillo dijo:

Cada vez que algún 
político no entiende algunas 
cosas, quiere insultar a 
alguien, le dice 'neoliberal'. A 
mí no me trae, porque desde 
niño me declaré liberal. Soy 
un liberal decimonónico, 
clásico, tradicional y 
desgraciadamente ya no tengo 
nada de neo. Por ejemplo, en 
la actualidad, la economía de 

AGENCIAS 
Ciudad de México

La Comisión 
Permanente del 
Consejo Nacional del 

PAN aprobó por unanimidad 
las candidaturas 
plurinominales a la  
Cámara de Diputados, con 
lo que Germán Martínez 
regresa al partido al que 
renunció en marzo de 2018 
—tras su militancia de 30 
años—, bajo el argumento de 
que Acción Nacional "había 
dejado de ser socialmente 
útil". 

Además, fueron avaladas 
las candidaturas de los 
senadores (con licencia) 

Celaya – Salvatierra", 
informó la Secretaría de 
Seguridad a través de un 
comunicado.

Los agentes de seguridad 
al ser atacados a balazos 
pidieron apoyo de más 
elementos de seguridad, 
quienes acudieron a la zona 
y repelieron el ataque. En el 
lugar, cuatro elementos de la 
policía municipal perdieron 
la vida, así como dos civiles.

Sobre la carretea Celaya 
– Salvatierra se desplegó un 
fuerte operativo de seguridad 
al que se sumaron efectivos 
de las Fuerza de Seguridad 
Pública del Estado, así como 
elementos de la Guardia 
Nacional.

"La Secretaría de 
Seguridad Ciudadana no 
dará marcha atrás en el 
combate a la delincuencia y 
se une a la pena que embarga 
a las familias y amigos 
de nuestros compañeros 
caídos en cumplimiento 
de su deber", compartió 
la Secretaría de Seguridad 

Pública de Celaya.
El lugar del ataque quedó 

acordonado por elementos 
de seguridad, mientras 

peritos de la Fiscalía General 
del Estado levantan las 

primeras investigaciones de 
los hechos.

mercado, o el capitalismo, 
o el neoliberalismo, que 
todavía nadie ha explicado, es 
un término muy popular".

El exmandatario señaló 
que cuando uno piensa en 
lo que está pasando en el 
mundo, pero lo ve con una 

perspectiva histórica, de 
dónde estaba el mundo hace 
200 años, 50 años, hace 30 
años, “pues tenemos que 

decir, en realidad el mundo 
está progresando”.

"Sin embargo, con ese 
progreso también están 
surgiendo nuevos retos y se 
han encontrado fracasos, 
fracasos muy serios. Hay 
que buscar algo distinto, o 
incluso, algo muy distinto. 
Bueno, a mí me parece que 
sobre un tema cómo este se 
debe ser considerablemente 
más reflexivo”.

Fue el miércoles cuando 
el presidente Andrés Manuel 
López Obrador, durante 
su conferencia mañanera  
desde Palacio Nacional, retó 
al ex presidente Ernesto 
Zedillo a responderle sus 
preguntas sobre las decisiones 
que tomó cuando estuvo al 
frente del poder Ejecutivo.

López Obrado señaló 
que durante los sexenios 
anteriores fue bastante el 
atraso que sufrió el país 
porque "fueron crueles" los 
gobernantes “neoliberales”.

“¿Por qué convirtió las 
deudas privadas de unos 
cuantos en deuda pública, 

porque lo traen de expositor 
como Aznar de España, todo 
este bloque conservador, 
que conteste eso”, dijo el 
mandatario en 'la mañanera'.

También señaló que 
quién fuera presidente desde 
el 1 de diciembre de 1994 a 
30 de noviembre de 2000, 
debe aclarar el Fobaproa; 
López Obrador consideró 
que Ernesto Zedillo debe 
responder también por 
qué envió al Congreso una 
reforma de pensiones que 
afectó a trabajadores y por 
qué no incrementó el salario 
mínimo.

"¿Por qué lo hizo? ¿No 
sabía lo que iba a significar 
esa reforma a las pensiones? 
¿Hicieron mal el cálculo? ¿La 
corrida financiera? Esa sería 
la segunda que explicara. Una 
tercera es por qué durante 
su gobierno no aumentó 
el salario mínimo, sino al 
contrario, se redujo el poder 
de compra del salario. Dije 
tres pero tengo muchas más”, 
cuestionó el Presidente de 
México.

Kenia López Rabadán, 
Josefina Vázquez Mota 
y el actual coordinador 
en la cámara alta, Julem 
Rementería.

Por lo que, no fue 
casualidad que el sábado 
pasado, durante una 
visita en Michoacán del 
presidente del PAN, Marko 
Cortés, apareciera junto a él, 
en una fotografía, el actual 
senador del grupo plural, 
Germán Martínez.

Martínez irá por la 
quinta circunscripción 
y por ahora, podría ser 
diputado federal por Acción 
Nacional sin filiación.

Durante el gobierno 
del ex presidente Felipe 

Calderón, Germán 
Martínez fue secretario 
de la Función Pública y 
presidente nacional del 
PAN, a partir del 8 de 
diciembre de 2007, pero el 
6 de julio de 2009 anunció 
su decisión de renunciar a 
dicho cargo.

En 2018, por invitación 
del ahora presidente Andrés 
Manuel López Obrador, llega 
a Morena con una senaduría 
para la cual solicitó licencia 
para incorporarse como 
director del IMSS, pero 
meses después regresó a su 
escaño. En 2021 anunció 
su renuncia a Morena y 
conformó el grupo plural en 
el Senado.
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Todo listo para 
la CaravanaDIF 
en San Gotardo

Continúa el recorrido de la Caja Itinerante

Destacada la calidad educativa en la 
Escuela Secundaria para Trabajadores

Aperturan camino sacacosechas en Filomeno Mata 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

El DIF Municipal ya 
tiene lista la primera 
CaravanaDIF de este 

2024, misma que se va a llevar 
a cabo en la comunidad de 
San Gotardo, acercando los 
servicios de forma gratuita a 
las familias de dicha localidad 
y aledañas.

La cita es este sábado 27 
de enero, en  horarios  de 
9:00 de la mañana a 2:00 de 
la tarde en las instalaciones 
de la escuela primaria Otilio 
Montaño, esperando atender 
al mayor número de personas 
que se acerquen y aprovechen 
los servicios que se van a estar 
ofreciendo.

Se informó que los 
servicios que se podrán al 
alcance de las familias son: 
Trabajo Social: recepción y 
gestión de documentos para 
tramitar aparatos funcionales 
como sillas de ruedas, 
andaderas, muletas bastones 
y canalizaciones médicas a 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Docentes de la Escuela 
Secundaria General 
para Trabajadores, 

están trabajando con la 
Nueva Escuela Mexicana, 
con base a los proyectos que 
pide cada campo formativo 
en el programa 2022, 
implementando estrategias de 
gestión ante las autoridades 
de los tres niveles de gobierno 
para beneficio del alumnado.

DELHY GALICIA 
Filomeno Mata, Veracruz   

Productores del campo 
se ven beneficiados con 
mejoras de los caminos 

sacacosechas, generando 
así  el bienestar de los 
filomanteses, son acciones 
que viene cumpliendo la 
administración que dirige el 
alcalde, Miguel Geronimo 
Vega.

“La mejora de 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Para hoy jueves la  Caja 
Itinerante de Tesorería 
Municipal continuará 

con su gira en comunidades 
para el proceso de cobro del 
impuesto predial.

En tal sentido, Insurgentes 
Socialistas les recibirá en 
el auditorio comunal en 
horario de 9:30 a 11:30 de la 
mañana. 

Vista Hermosa de Juárez, 
será visitada de 12 del día a 
1:30 de la tarde, el punto de 
reunión será el auditorio de 
la localidad.

CRISVER Xalapa, además 
de la gestión de apoyos  de 
pasajes y traslados para 
asuntos médicos.

Así también el área 
de Psicología ofreciendo: 

orientación psicológica y 
agenda de citas, además se 
brindarán charlas de sobre 
la prevención de embarazo 
adolescente educación sexual.

Otras atenciones 

como la Unidad Básica de 
Rehabilitación, terapias 
físicas de rehabilitación, 
FarmaDIF: entrega y 
donación de medicamentos, 
consultas médicas: atención 

médica y toma de signos 
vitales, NutriDIF: consultas 
nutricionales, evaluación 
del sistema nutricio, agenda 
de citas y toma de peso-talla, 
OdontoDIF: entrega de kit 
dental, charlas de odontología 
preventiva, consultas dentales 
y agenda de citas, entre otros 

servicios más.
Cabe mencionar que  

dentro de esta Caravana, asiste 
también personal de vectores 
y apoya con trabajos de 
fumigación de la comunidad 
para erradicar los criaderos 
del mosquito transmisor del 
dengue, zika y chikungunya.

Para el viernes 26 tocará 
turno a 3 poblaciones, 
Ignacio Allende de 9:30 a 
11 de la mañana, la Caja 
Itinerante será instalada en 
el auditorio.

En el domo de Rafael 
Rosas se cobrará de 11:30 a 
12:30.

Y finalmente Montaña de 
Zaragoza recibirá al personal 
de Tesorería en horario de 1 a 
2 de la tarde, instalándose en 
la Agencia Municipal.

Cabe recordar que en la 
cabecera municipal el cobro 
continúa con descuentos del 
20 y 50% solo durante enero 
y febrero.

Se informó que al inicio del 
ciclo escolar 2023-2024,  ya se 
tiene un repunte significativo 
de alumnos, al ser una escuela 
para trabajadores se tiene la 
opción de ofrecer a los jóvenes 
estudiantes la opción de que se 
pueden integrar al turno de la 
mañana o en la tarde.

La comisionada en la 
subdirección de este plantel 
escolar, Adriana  Martínez 
Saavedra, dijo que dicha 
institución educativa ha 
mejorado en cuanto a su 

infraestructura y esto se ha 
logrado con el apoyo de los 
padres de familia y de los 
mismos profesores.

Indicando que a la fecha 
se cuenta con el 95 por ciento  
de la plantilla docente y esto 
es básico para que los alumnos 
reciban su educación, ya que 
en muchas otras escuelas 
existe la falta de maestros y eso 
perjudica.

Por último, Adriana 
Martínez,  dijo que el periodo 
de preinscripciones son del 1 

al 9 de  febrero, por lo que se 
invita a los padres de familia a 
que se acerquen a la escuela a 
solicitar mayor información 
e inscriban a sus hijos, la 
cuota escolar que se solicita 
es muy baja, los requisitos que 
se deben de presentar son: 
copias de constancia de sexto 
año del alumno, NIEV, acta 
de nacimiento y CURP,  cinco 
fotografías tamaño infantil 
blanco y negro, tutor debe 
presentar INE y comprobante 
de domicilio.

infraestructuras es clave para 
impulsar el bienestar de los  
productores, este  es solo un 
paso más en la  constante 
labor por el desarrollo y 
la prosperidad de los que 
trabajan la tierra, expresó 
Miguel Geronimo.

Así mismo,  dijo que en su 
gestión se apoya y beneficia a 
todos los rubros y el sector 
agrario no es la excepción, 
ya que  la mayoría de los 
habitantes de este municipio 

se dedican a trabajar la tierra. 
Por último invitó a  la 

ciudadanía a consumir 
los productos locales que  

son cultivados  con  buena 
calidad y al adquirirlos 

ayudan a la economía de los 
campesinos.
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AGENCIAS   
León, Guanajuato       

Ayer confirmaron su fichaje en el Guadalajara 

América vence 
a Juárez 

Naranjeros 
es campeón 
de la LMP

Tras varias semanas de pláticas con la directiva y 
una serie de rumores y negociaciones por parte del 
jugador, Javier Hernández regresó a las Chivas para 

disputar el torneo Clausura 2024 de la Liga MX.
Chicharito vuelve al futbol mexicano luego de que se 

deslindara por completo del LA Galaxy, equipo con el cual 
disputó su último partido el pasado 8 de junio del 2023 
frente al Real Salt Lake. Esa vez salió de cambio en el minuto 
24 tras sufrir una rotura de ligamento cruzado anterior en 
la rodilla.

Desde entonces, Hernández Balcázar no ha disputado 
ningún juego como profesional, aunque en sus redes 
sociales ha compartido videos en donde está entrenando 
por separado. 

Ahora, de manera oficial, el Rebaño Sagrado anunció el 
retorno del delantero que partió del club hace más de una 
década para jugar con el Manchester United, donde inició 
su trayectoria por el futbol de Europa.

Por medio de redes sociales, del club tapatío hizo oficial 
al máximo goleador en la historia de la selección mexicana 
como su refuerzo para el naciente torneo de la Liga MX, 
sellando así el bombazo del mercado invernal.  

Carlo Ancelotti, Sir Alex Ferguson, Amaury Vergara, 
Antonio Briseño, Ricardo Marín y el propio Chicharito, 
posando con el mítico número 14 aparecen en el video 
publicado en redes sociales. 

Más tarde, Javier Hernández también compartió un 
mensaje en sus redes sociales: "mi casa, mi familia, mi 
equipo, mi todo. ¡Nos vemos pronto!".

Este fichaje representa una oportunidad para volver a 
destacar como delantero dentro del futbol mexicano, pero 
antes, Hernández deberá recuperarse de su lesión. 

Con las Chivas, Hernández marcó un total de 29 goles 
en 79 partidos, desde su debut en 2006 contra el Necaxa. 
Aportó nueve asistencias y disputó un total de 3 mil 858 
minutos.

Javier Hernández comenzó su carrera en el extranjero 
luego de que abandonara a Chivas en julio del 2010, cuando 
el Manchester United de sir Alex Ferguson lo fichó.

Su presentación en el cuadro inglés fue el mismo día de 
su despedida del Rebaño Sagrado, pues un duelo amistoso 
entre ambos equipos fue el inaugural del Estadio Akron. 

Además de los Red Devils, Chicharito jugó en Alemania 
con el Bayer Leverkusen, en España con el Real Madrid y el 
Sevilla, y tuvo un breve regreso a la Premier League en 2018 
con el West Ham.

Para enero de 2020 fue el refuerzo bomba del LA Galaxy 
de la MLS, en un traspaso que resultó polémico para los 
medios y aficionados mexicanos. El delantero permaneció 
en el balompié de Estados Unidos hasta el año pasado, 
cuando decidió separar su camino del conjunto angelino. 

¿Cuál fue el último partido de Chicharito Hernández 
con las Chivas?

La última vez que Chicharito vistió la camiseta del 
Rebaño Sagrado fue un 30 de julio de 2010, cuando las 
Chivas tuvieron un partido amistoso en contra del 
Manchester United. Aquel encuentro también significó el 
duelo inaugural del Estadio Akron.

AGENCIAS         
Guadalajara 

La novena de Hermosillo 
regresó al trono después 
de diez años tras 

imponerse por blanqueada 
4-0 a Venados de Mazatlán y 
con ello, concretaron la hazaña 
doble de sacar las escobas 
y alcanzar las 11 victorias 
consecutivas para así, reclamar 
su décima séptima corona.

Isaac Paredes, tomó 
turno durante la tercera 
entrada y supo descifrar los 
lanzamientos que Miranda 
le mandaba desde la loma, y 
como aquel viejo adagio dice_ 
"la peor de las tragedias sucedió 
con dos outs". El Tigre bateó un 
elevado que llevó a Andretty 
Cordero e Irving López a pisar 
el pentágono, rompiendo la 
corta seguidilla de argollas al 
mismo tiempo que colocó a 
su equipo a seis entradas del 
campeonato.

Y luego de cuatro entradas 
en silencio se cumplió el 
segundo adagio de la noche, 
la séptima de la suerte, trajo 
consigo dos rayitas más a 
Hermosillo y los puso a nueve 
outs de distancia del objetivo. 
Albert Martínez se puso en 
circulación con doblete, estafó 
la tercera y sumó a la cuenta 

con hit de Guty Murillo; luego 
el tijuanense asaltó la segunda 
y con hit de Cordero sumó el 
4-0.

Venados lo intentó, agotó 
sus esfuerzos en vano pues el 
batazo oportuno no apareció, 
únicamente durante la quinta 
y sexta entrada, la serpentina 
sonorense pudo retirar en 
orden la tanda de bateadores.

Zach Matson fue gran 
responsable de que el trabajo 
desde el montículo fuera por 
buen camino al responder 
efectivamente durante las 
seis entradas completas que 
duró su labor, permitiendo 
solo cinco imparables, sin 
pasaportes y retirando a seis 
rivales por la vía del ponche, lo 
que le otorgó el triunfo.

Le siguieron Taylor, Salas y 
Marquez para un total de siete 
hits. Y es que el staff de pitcheo 
de los de la H lució de principio 
a fin permitiendo solo 28 
imparables en toda la serie, de 
los que cinco se convirtieron 
en carrera.

En tanto que, Luis 
Fernando Miranda cargó con 
la derrota tras un sólido trabajo 
de cinco entradas en que 
ponchó a ocho rivales, labor 
que fue borrada con dos hits 
que se convirtieron en carrera 
y la consecuente derrota.

¡Oficial!, 
Chicharito 
regresa a 

las Chivas AGENCIAS         
Ciudad de México

América no concede 
tregua, vuelve a mostrar 
su baraja de opciones, 

esa riqueza de plantel que le 
permite montar un equipo 
competitivo y seguir sumando. 
Las Águilas vencieron 2-0 
a Juárez, siguen con la onza 
de su lado, las rotaciones no 
descomponen al equipo y la 
bolsa sigue llena. El campeón 
no afloja e impone su ley en la 
tabla general.

Pensando en la carga 
de partidos que le vienen 
por delante al América, 
André Jardine movió su 
once, el brasileño cuenta 
con una baraja de opciones 
para montar un equipo 
competitivo, además de que le 
está dando confianza y juego a 
varios de sus jugadores.

Israel Reyes apareció como 
lateral por derecha, delante de 
él, Chava Reyes como volante 
a perfil cambiado, el Chicote 
jugando en la lateral izquierda, 
e Illian Hernández como eje 
de ataque. El resto jugadores 
de mucho peso y jerarquía.

Y el músculo de América 
salió a flote, es un equipo que 
carbura casi de memoria, 
los automatismos fluyen y 
dominan los partidos con su 
estilo. Poco a poco las Águilas 
se hicieron con el mando del 
partido, arrinconaron a los 
Bravos, un equipo que sabía 

que no podía salir de tú a tú 
con los azulcrema, porque 
tienen más recursos.

Tomó la pelota el cuadro 
de Coapa, avanzó con firmeza 
y apenas al cuarto de hora 
se pusieron en ventaja. El 
Chicote levantó un centro 
desde la banda izquierda, en 
el área, Valdés amortiguó la 
pelota con el pecho y punteó 
con la pierna derecha. Los 
visitantes sacaban renta de su 
dominio y obligaban a Juárez 
a asumir riesgos.

La respuesta de Bravos 
fue estéril, los americanistas 
imponían su ley, Fidalgo, 
Richard y Valdés llevaban los 
hilos y los tiempos del juego, 
estuvo más cerca el segundo de 
América cuando Chava, en un 
doble remate puso la pelota en 
el palo y luego desviaron otro 
remate de Quiñones. El que 
se perdió una clarísima fue 
Illian, quien dejó ir un mano a 
mano con Jurado, el portero se 
impuso y lo lamentó el juvenil 
refuerzo azulcrema.

Bravos dio señales de  
vida con un tiro de Denzell 
García que estremeció el 
larguero, llamada de atención 
para que las Águilas fueran 
más certeras en sus ofensivas. 
Juárez cambió de actitud, 
dejó de ser pasivo y trató de 
ser reactivo en el arranque 
del complementó, Aitor 
García sorprendió con un 
tiro de media distancia, pero 
Malagón voló salvador.
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Todo se encuentra 
listo para que este 
jueves en punto de las 

18:30 horas, se lleve a cabo 
el partido correspondiente 
a la gran final del torneo  
femenil libre de la liga 
Cantera Fut5, en el cual se 
enfrentarán los planteles de 
Citea Casa Blanca Pollerías 
Martínez y las Amigas de Eli 
Casa Blanca.

Estos equipos cuentan con 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

El Atlético Poza Rica 
buscará retomar el 
buen camino dentro 

del torneo de la Liga TDP 
MX en el grupo nueve, por 
lo cual, presentó de manera 
oficial a los refuerzos que 
esperan aportar su buen 
futbol para ayudar a este 
plantel a clasificar a la fiesta 
grande en esta temporada 
2023-2024.

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Juan Andrés Deceano 
y Luis Hernández, 
presidieron la junta 

previa a la nueva temporada 
dentro del torneo de futbol 
7 del andador de la colonia 
Ignacio de la Llave de Poza 
Rica, las “Noches Mágicas”, 
donde se presentaron 
representantes de los 18 
equipos que buscaran la 
gloria.

Los directivos harían 
la entrega de balones de 
juego y las respectivas 
credenciales para cada 
uno de los delegados de 
los equipos inscritos, para 
posteriormente pasar a la 
explicación del reglamento, 
mismo que se los hicieron 
llegar tanto en físico como 
en electrónico.

Al término de esta junta 
previa, se pondría a rodar 
el esférico con el inicio 
de la primera jornada 
oficial, donde se apuntó, 
que se estarán dando un 
total de tres fechas para 

                                                                     

 

Liga Municipal de Futbol de “Veteranos de Poza Rica Ver.,” A. C. 
ROL DE JUEGOS 

                                                   
TEMPORADA 2023-2024 TORNEO DE APERTURA 

                                           SABADO  27 DE ENERO  DEL 2023 JORNADA 27 
                                  

  
 
 

 SEGUNDA DIVISION TORNEO DE COPA 
Col. Ruiz cortinez pozo 8 VS Cyasa Pepe soto 16:00 
Col. Morelos apolo 13 VS Reinosa petromex 3 amigos 16:00 

CATEGORIA TERCERA  FIANL DE COPA 
 

Tecos quirasco VS Colonia petromex Lic. Sergio perez 16:00 
CATEGORIA MASTER FINALE DE COPA 

Col. 5 de mayo VS El texano amigos rhc Sebastian rojas 16:00 
CATEGORIA MASTER ESPECIAL TORNEO DE COPA 

Pozo 90 VS Champions amigos de beto Alemán 52 16:00 
PASA BYE Rev tamps 

CATEGORIA MASTER ORO FINAL DE COPA 
 
Clínica allems VS Real Papantla Gaspar muñoz 16:00 

CATEGORIA MASTER DIAMANTE FINAL DE COPA 
Tecos diamante VS Universitarios Juan chino 16:00 

AMISTOSOS 
  

Asa mac VS u.p.n. Chote 16:00 
Técnicos y profesionistas VS Soldadura Delio sanchez 16:00 
Amigos de coatzintla agua del cielo VS Real doctores laredo Isacc bauza 16:00 
Col. Revolución VS Atlas de la 27 Lopez gasca 16:00 
Zacate colorado VS Atletico laz car Zacate colorado 16:00 
Radiorama VS Servicio montaño jr Sector 4 16:00 
Petromex amigos de layo VS Master Tepeyac Petromex 16:00 
Vitega duran VS Torpedos anahuac Enrique sanchez 16:00 
Infonavit coatzintla VS Ferquimar Alemán coatzintla 16:00 
Col. Cazones amigos de pepe  VS perforacion o.t.p. 16:00 
Col. Halliburton secc. 47 VS Granjas amigos de kiri Marcelo guzman 16:00 
Col. Tajin  VS Amigos de lito Antonio de la torre 16:00 
Abogados punto plaza VS Los naranjos Vicente capellini 16:00 
Palma sola amigos de magaña VS Galaxi roma Sahop 16:00 
Snte roma VS Col. Halliburton amigos de lili Fausto davila 16:00 
Abogados juliet VS Ex alumnos esbo 8 Fracc. Kehoe 16:00 
Flores magon VS Caciques miguel hidalgo Flores magon 16:00 
Totoplan VS Sector 4 Marroquin 16:00 
Real bondojo VS Legendario picamosco Volcán 16:00 
Bondojo la carterita VS Abogados marvintel Sauces 16:00 
San fco. Manantial VS 12 de octubre plan de Ayala Manantial 16:00 
Plan de Ayala  VS Joyería juliet Plan de Ayala 16:00 
Real amigos VS Barrio de la huaca Ignacio de la llave 16:00 
Tecos master especial VS Novatos de la revolución Villa de las flores 16:00 
Águilas Conalep VS Amigos de león y Jimmy Gaviotas 16:00 
Centinelas del 7º VS Legendarios del 7º Contreras 16:00 
Abogados Chapultepec VS Santa emila rfacc. El tigre Raul hernandez gallardo 16:00 
Col. Independencia VS Dego herrería carbajal Alemán 52 18.00 
Compadres y amigos gaviotas VS San diego petromex La florida 16:00 
     

presentar las credenciales 
emicadas, así como se 
recalcó por los directivos, 
que los jugadores deberán 
presentarse con playera del 
mismo color y número para 

sus encuentros.
Por ultimo no hay 

un número máximo de 
jugadores en un equipo, por 
lo cual, los delegados podrán 
dar de alta a los jugadores 

que ellos gusten, todo esto 
hasta la cabalística jornada 
13 del torneo, posterior a 
esta ya no se podrán dar 
de alta jugadores para los 
equipos participantes.

interesantes jugadoras que, 
sin duda alguna, darán todo 
de si dentro de esta cancha 
de césped sintético, donde 
buscaran cosechar la victoria 
que les dé el tan ansiado 
campeonato, tras dar muestra 
de buen juego colectivo en 
la temporada regular y la 
liguilla.

Citea Casa Blanca 
Pollerías Martínez, llegó 
hasta esta final al clasificar 
de manera directa a las 
semifinales tras quedar en 
el segundo lugar general y 

vencer en esta instancia al 
complicado plantel de la 
Herrería la Florida, siendo 
uno de los equipos favoritos al 
título en el torneo.

Por su parte las Amigas de 
Eli Casa Blanca, terminaron 
como cuarto lugar general, 
enfrentándose al equipo 
Rapdreams en los cuartos de 
final, mientras que eliminaría 
a las líderes Tuzas FC, los 
ingredientes están puestos 
para que ambos equipos den 
un excelente partido con 
pronóstico reservado.

El plantel dirigido por 
el profesor José de Jesús 
Torruco, buscará mantenerse 
en zona de clasificación, 
todo esto apostando en 
los encuentros de local 
en el estadio municipal 
18 de marzo, renovando 
prácticamente medio plantel 
del de la primera vuelta.

Un total de diez refuerzos 
son los que se integrarán a los 
trabajos previos a la segunda 
vuelta, la cual comenzará 
para el Atlético Poza Rica 

en calidad de visitante, 
donde visitarán el Puerto de 
Veracruz para enfrentar al 
Atlético Boca del Río.

Los refuerzos son, Meivin 
Torres, Jesús Alberto del 
Ángel, Gael González, 
Hailton Shamil Hernández, 
Héctor García, Juan Manuel 
Olvera, David Nava Castro, 
Ramsés Alberto Barragán, 
Martin Aguilar y Arath Ortiz, 
todos ellos se encuentran ya 
en trabajo físico y táctico con 
el Atlético Poza Rica.
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Yalitza Aparicio recibirá 
reconocimiento a su trayectoria 

AGENCIAS  
Ciudad de México

La cantante Gloria 
Trevi se encuentra 
en medio de una 

polémica porque le 
escupió a sus fans mientras 
estaba en pleno concierto; 
esto desencadenó que las 
redes enfurecieran en su 
contra y la criticaran. 

Trevi es una cantante 
y actriz conocida por 
su estilo musical que 
combina rock en español y 
pop latino. A lo largo de los 
años, se posicionó como 
una de las mexicanas más 
destacadas en el ámbito 
artístico. 

En agosto del año 
pasado Trevi, lanzó su 
serie biográfica en VIX, 
Ella soy yo. En ella, la 
intérprete narra su 
historia sobre el polémico 
caso que dio mucho de 
qué hablar con Sergio 
Andrade y detalló cómo 
fue su vida en prisión.

¿Cómo fue el 
momento en el que la 
cantante escupió a sus 
fans?

El momento se volvió 
viral después de que fue 
compartido a través de 
un video en las redes 
sociales; ahí se observó 
cuando la cantante tomó 
un poco de agua y después 
escupió hacia algunos de 
los asistentes; esta acción 
la realizó en repetidas 
ocasiones. 

Gloria Trevi 
escupe a sus fans 
en pleno concierto 

AGENCIAS   
Ciudad de México

El XVI Festival de Cine 
Global Dominicano 
(FCGD), que se celebrará 

del 26 de enero al 1 de febrero, 
homenajeará a la actriz 
mexicana Yalitza Aparicio, la 

De acuerdo con los 
primeros informes, todo 
ocurrió cuando se encontraba 
dando una presentación en 
Ciudad Victoria, Tamaulipas. 
Gloria Trevi estaba cantando 
uno de sus temas más 
famosos: Dr. Psiquiatra, el 
cual pese a los años continua 

siendo uno de los favoritos de 
sus seguidoras y seguidores. 

En el audiovisual se 
observó que algunas de sus 
fans aprovecharon para 
acercarse al escenario en 
donde la cantante estaba 
dando su show y así poder 
tomarle fotografías o 

grabarla; fue a ellos a quienes 
posiblemente les llegó el agua 
de su boca. 

Después de que Gloria 
Trevi escupió a sus seguidores 
y seguidoras, las personas 
comenzaron a gritar de 
emoción. La cantante, 
por otro lado, continuó 

moviéndose al rededor del 
escenario. 

Redes reaccionan por 
escupitajo de Gloria Trevi 

A raíz de que Gloria 
Trevi escupió a sus fans, 
cientos de internautas se 
han pronunciado al respecto, 
generando un debate sobre si 

lo que hizo estuvo bien o 
mal. 

Y es que la mayoría 
consideró que este acto 
es inapropiado y una 
falta de respeto hacia sus 
seguidores, incluso fue 
comparada con Peso Pluma 
por su comportamiento.

primera mujer indígena en ser 
nominada a un Óscar como 
mejor actriz, en 2019, por su 
trabajo en la película 'Roma', se 
informó este jueves.

Aparicio recibirá el 
reconocimiento durante la 
apertura del Festival en el 
Teatro Nacional de la capital 

por su "entrega y trayectoria", 
comentó en una nota Omar 
de la Cruz, director de la 
cita, considerado el evento 
cinematográfico más 
importante del Caribe.

También se reconocerá el 
trabajo del actor y productor 
dominicano Elvis Nolasco, 

conocido por sus papeles en el 
drama criminal 'Godfather of 
Harlem' y la serie de antología 
'American Crime'.

Nolasco presentará en 
esta ocasión su producción 
de cortometraje 'Ro & 
the Stardust', agregó el 
comunicado.

La organización de la cita 
recordó que la película Érase 
una vez en el Caribe, del 
puertorriqueño Ray Figueroa, 
abrirá el FCGD, que en esta 
edición estará dedicado a 
Pericles Mejía, considerado 
pionero del cine local, y a la 
ciudad de Nueva York.

La programación del 
encuentro cuenta con filmes 
provenientes de festivales como 
Sundance, Berlinale, Cannes, 
Tribeca o San Sebastián, de 
acuerdo con un comunicado 
de la organización.

Proyectará filmes como el 
mexicano 'Tótem', la argentina 
'Los delincuentes', la chilena 
'Los colonos', la irlandesa 
'En la sombra de Beirut' y la 
venezolana 'En la sombra del 
sol'.

Kate del Castillo, invitada 
especial

La actriz mexicana Kate 
del Castillo será una de las 
invitadas especiales del XVI 
Festival de Cine Global 
Dominicano.

Del Castillo, quien 
interpretó a Teresa Mendoza 
en la popular telenovela 'La 
reina del sur', estará presente 
en la ceremonia inaugural en 
el Teatro Nacional de la capital, 
donde se reconocerá la carrera 
de su compatriota Yalitza 
Aparicio.

Para los organizadores 
del evento, "es un honor 
recibir a Kate del Castillo, 
actriz muy conocida en 
República Dominicana", 
destacó en un comunicado 
Omar de la Cruz, director 
del festival, considerado el 
evento cinematográfico más 
importante del Caribe.

La actriz estará acompañada 
de su pareja, Edgar Bahena, 
director de fotografía de 'La 
reina del sur', agregó la nota.
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¡Lesslie Polinesia ya es mamá! 

Wendy Guevara podría 
hacer historia en 

Juegos Olímpicos 2024

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Lesslie Polinesia, 
influencer y youtuber, 
r e c i e n t e m e n t e 

preocupó a sus fans cuando 
dio a conocer que vivía 
momentos de angustia 
porque su hija estaba en  
riesgo de nacer 
prematuramente; aunque 
no dio mayores detalles al 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Wendy Guevara, 
f a m o s a 
influencer y 

ganadora de La Casa de 
los Famosos, es una de las 
figuras públicas que hizo 
historia por haber sido la 
primera mujer trans que 
tuvo tanto alcance a nivel 
mundial en su show de éste 
tipo.

Ahora parece ser que 
hay más planes para la 
famosa, quien en una 
entrevista se sinceró sobre 
los proyectos que tiene 
en puerta y uno de estos 
podría volver a marcar un 
antes y un después, ya que 
presuntamente podría ser 
conductora en los Juegos 
Olímpicos de París.

A la 'perdida' no le ha 
dejado de llegar trabajo y lo 
cierto es que sigue de éxito 
en éxito, más famosa cada 
vez más; aunque también 
tiene un grupo de 'haters' 
lo cierto es que sus fans son 
más que los detractores que 
puedan aparecer.

Ahora al parecer 
el destino tiene planes 
mucho más grandes para 
Wendy, porque durante 
su entrevista con Adela 
Micha compartió que irá 
a París éste año con fines 
laborales, sin embargo, la 
periodista rápidamente le 
preguntó si se trataba de los 
Juegos Olímpicos.

“Ay, no sé Adela, pero es 
algo para Televisa, ay Adela 
me van regañar y me van 
a decir: qué crees que tú 
siempre no vas”, respondió 
entre risas Wendy.

Esto puso nerviosa a 
la influencer, quien no 

quiso revelar más detalles al 
respecto, pero esto lo dedujo 
Adela Micha, quien casi 
casi lo dio por hecho y esto 
generó gran revuelo entre la 
comunidad en general y los 
fans de la leonesa.

Wendy podría volver a 
hacer historia

Y es que la participación 
de Guevara significaría un 

hecho en la historia, no sólo 
de la comunidad LGBT, si 
no también en el ambiente 
deportivo, ya que jamás han 
tenido la compañía de un 
miembro de dicho sector 
poblacional. Esto llevaría 
a Wendy a convertirse en 
la primera mujer trans en 
participar en un evento 
de éste tipo, pues aunque 

presuntamente estaría a cargo 
de la parte de entretenimiento 
lo cierto es que su presencia 
dejaría un antes y un después.

Pese a que la 'perdida' 
recibe constantemente 
señalamientos sobre su 
repentino éxito, la famosa se 
defiende y afirma que no es 
nueva en el medio porque 
lleva años trabajando en 

redes sociales, mismas que la 
llevaron a donde está.

En otra ocasión ya se 
había especulado sobre la 
participación de Wendy 
Guevara en este evento 
deportivo, como parte del 
elenco de entretenimiento.

La decisión de llevarla 
podría abrir debate, pues 
todavía existen personas que 

no aceptan a la comunidad 
y desean cerrarles las 
puertas, sin embargo, 
hay una gran mayoría de  
gente que halaga el  
talento de la youtuber  
para temas de conducción. 
Será Wendy y Televisa 
quienes confirmen o 
nieguen en su momento 
esto.

parecer la pequeña ya nació.
La youtuber relató en 

un video que los doctores le 
ayudaron a mantener a la bebé 
en su vientre el mayor tiempo 
posible, con el objetivo de que 
lograra llegar casi al término 
de la gestación, por ello estuvo 
hospitalizada.

La famosa reveló que 
fue sometida a una serie de 
indicaciones médicas para 
retrasar la llegada de la niña, 

aunque parecía que para 
finales de diciembre de 2023 
empezó a volverse más difícil 
intentar retenerla.

Incluso tuvieron 
que volver a colocarle 
dispositivos que le ayudaran 
a estar en calma y midieran 
las contracciones, así como 
los niveles de éstas; así fue 
como notaron que cada vez 
aumentaba tanto el grado 
como la constancia.

En algún momento se rió 
sobre su niña, pues aseguró 
que les estaba haciendo una 
broma porque al siguiente 
día era 28 de diciembre,  
fecha conocida como 'los 
inocentes', esto ayudó a 
aliviar un poco la tensión del 
momento.

Sin embargo, el 'break' 
duró poco pues el médico la 
revisó y les dijo que Lesslie 
ya tenía 2 centímetros de 

dilatación, lo cual indicaba 
que ya estaba por entrar en 
labor de parto, pues la cabeza 
de la pequeña era lo que lo 
provocaba.

Entre lágrimas la 
'polinesia' se negaba a que 
fuera el momento del parto, 
pero con apoyo de su familia 
lograron convencerla de que 
ya era tiempo; su hermana fue 
quien la acompañó durante 
el parto. Hasta el momento 

no han mostrado imágenes 
de la niña, pero se sabe que la 
influencer tuvo que entrar a 
quirófano para comenzar la 
labor del parto.

El médico dejó claro 
que ambas estaban en 
excelentes condiciones, pero 
era necesario empezar con 
el nacimiento porque ya la 
niña quería salir y solamente 
había presión en la cabeza de 
la bebé.



 
 
 
 En el municipio de Yanga 

En Fortín de las Flores  
encuentran cuerpo a orilla del río

Asaltan 
«La Casa 
del Pan» 

en Xalapa

Ejecutan a  
un motociclista 

a balazos 
REDACCIÓN NORESTE  
Yanga, Veracruz

Un motociclista 
apodado como "El 
Caricatura" fue 

ejecutado por dos sujetos 
que se le emparejaron y le 
dispararon a quemarropa. 

El asesinato ocurrió en 
la localidad de Loma de 
Guadalupe, municipio de 
Yanga, minutos antes de 
las 21:00 horas, cuando el 
motociclista circulaba por 
una de las calles de esta 
localidad.

Trascendió que dos 
sujetos que viajaban 
en una motocicleta le 
dieron alcance, se le 
emparejaron y dispararon 
a corta distancia, cayendo el 
cuerpo boca arriba.

Hasta el lugar llego la 
policía municipal, quien 
después de corroborar 
el atentado, llegaron 
los grupos de auxilio y 
determinaron que ya 
contaba con signos vitales, 
por lo que la policía instaló 
la cadena de custodia.

Poco después, llegaron 
Elementos de la Policía 
ministerial y personal 
de la Fiscalía para llevar 
las investigaciones de 
campo y abrir la carpeta 
de investigación por este 
asesinato.

REDACCIÓN NORESTE  
Fortín de las Flores, Veracruz

Ayer en la tarde, 
cerca de las 15:00 
horas, vecinos del 

Municipio de Fortín de 
las Flores, reportaron al 
número de emergencias 
911, el hallazgo de una 
persona sin vida, en los 
límites del río que cruza 
la zona conocida como “El 
Corazón” o “Barranca de 
San Miguel”.

Ante ello, fue 
registrada una inmediata 
movilización de cuerpos 
policiales, de rescate y de 
personal de la Fiscalía 
que arribaron al lugar, 
confirmando el hallazgo 
del hombre sin vida, por 
lo que procedieron a 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz

Ayer en la tarde fue 
registrado un asalto 
a mano armada en 

«La casa del pan» ubicada 
en la calle Miguel Alemán, 
esquina Pico de Orizaba.

Los sujetos, con armas 
ingresarían al local de 
donde sustrajeron cerca 
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acordonar y resguardar el 
sitio siguiendo el protocolo 
de cadena de custodia.

Más tarde, al sitio llegó 
personal de la Fiscalía 
Municipal de Fortín 
acompañados por Peritos 
Forenses de la Unidad 
de Servicios Periciales, 
quienes tomaron 
conocimiento, realizaron 
las diligencias pertinentes, 
integraron una carpeta 
de investigación y 
finalmente efectuaron el 
levantamiento del cuerpo.

El cadáver fue enviado 
al SEMEFO Regional 
del Ejido San Miguelito, 
de Córdoba, para los 
trámites correspondientes 
e identificación oficial ya 
que al momento este no ha 
sido identificado.

de 5 mil pesos en efectivo, 
dándose de inmediato a la 
fuga.

Luego de un operativo 
de búsqueda por elementos 
de diversos cuerpos 
policiacos, lograron la 
detención de los dos sujetos 
responsables, quienes 
fueron puestos a disposición 
de las autoridades 
correspondientes.
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Editorial

REDACCIÓN NORESTE 
Tuxpan, Veracruz

Un aparatoso 
accidente registrado 
sobre la carretera 

Tuxpan-Tamiahua deja 
como saldo únicamente 
cuantiosos daños 
materiales, es de mencionar 
que el vehículo responsable 
sabría volcado fuera de la 
carpeta de rodamiento.

Este aparatoso percance 
ocurrió la mañana de este 
miércoles en la carretera 
mencionado justo en el 
tramo El Salto - La Laja de 
Colomán, perteneciente a 
este municipio.

En el lugar un camión 
materialista, color azúl, 
matrícula X0076 del 
estado de Veracruz, habría 
provocado que una pipa, 
transportadora de agua 
potable, chocara con una 
camioneta Mitsubishi 
L200, color blanco, placas 
XL9745B del Estado, para 
posteriormente quedar 
atravesada en la carpeta de 
rodamiento.

Percance decenas 
de automovilistas que 
circulaban hacia el 
municipio de Tamiahua 
y hacia el puerto de 
Tuxpan respectivamente 

REDACCIÓN NORESTE   
Orizaba, Veracruz  

En un incidente vial 
ocurrido este miércoles 
en el fraccionamiento 

Puente Moreno del 
municipio de Medellín 
de Bravo, un motociclista 
resultó lesionado después de 
colisionar con un automóvil 
cuya conductora se dio a la 
fuga, evitando asumir su 
responsabilidad.

El afectado se desplazaba 

Choque y volcadura en 
la Tuxpan-Tamiahua

Colisiona moto con un auto, hay 
un herido en Medellín de Bravo 
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quedaron varados por 
varias horas. Personal de 
Tránsito Municipal tomó 
conocimiento de lo sucedido 
y remitió los vehículos al 
corralón para los trámites 
correspondientes.

por la avenida Cosmos 
cuando, al intentar ingresar 
a la calle Camarón que 
conduce a la primaria 
Edgar Morín, un automóvil 
particular desconocido le 
obstruyó el paso.

La conductora del 
vehículo, aún no identificada, 
realizó un corte de 
circulación al motociclista, 
provocando el impacto que 
lo arrojó al pavimento.

Testigos del incidente 
y residentes del 

fraccionamiento, alertaron 
a las autoridades solicitando 
una ambulancia a través de 
una llamada de emergencia. 
Sin embargo, no lograron 
obtener las placas del 
automóvil implicado.

Minutos después, 
paramédicos de Protección 
Civil Municipal de Medellín 
de Bravo atendieron al 
motorizado lesionado, 
quien afortunadamente 
no requirió traslado 
hospitalario al presentar 

únicamente lesiones leves.
Destacando un giro en 

la situación, el esposo de la 
conductora del automóvil 
involucrado llegó al sitio  
para hacerse cargo de los 
daños y lesiones ocasionadas. 
Ahí  dialogaron con un 
perito de la Delegación de 
Tránsito Estatal que acudió 
para recabar información 
sobre el incidente y si es 
necesario garantizar los 
gastos médicos y daños 
materiales.
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REDACCIÓN NORESTE 
Poza Rica, Veracruz  

Tremendo susto llevó 
un motociclista luego 
de que un automóvil 

Nissan Sentra lo embistiera 
sobre la calle Costa Rica 
a la altura del restaurant 
Brunina.

EDGAR MARTÍNEZ  
Poza Rica, Veracruz 

Destrozan su 
camioneta en el 
distribuidor vial y 

la dejan abandonada, esta 
noche se registró un fuerte 
accidente en el distribuidor 
vial que conduce del 
boulevard Adolfo Ruiz 
Cortines hacia la colonia 
División de Oriente, lugar 
en donde el conductor de 
una camioneta perdió el 
control de esta y terminó 
chocándola en múltiples 
ocasiones dejándola 
destrozada sobre el 
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Arrollan a 
motociclista en la 27 

Destrozan su camioneta y la 
abandonan en el distribuidor vial 

Los hechos se registraron 
alrededor de las 17:30 horas  
en la colonia 27 de 
Septiembre, donde un 
imprudente conductor 
no se percató que venía 
transitando una motocicleta 
marca Honda GL150, 
color blanca modelo 2022 
y terminó arrollándolo 

escapando posteriormente 
del lugar. 

Curiosos comentan que 
el auto Sentra era manejado 
por una fémina y hasta el 
momento se desconoce su 
paradero, sin embargo, el 
motociclista rápidamente fue 
auxiliado por paramédicos 
del ayuntamiento de Poza 

Rica, quien tras una llamada 
al 911 llegó en pocos minutos. 

Al lugar arribaron 
Policías municipales, así 
como Tránsito y Vialidad 
para realizar las pesquisas 
pertinentes, mientras que el 
masculino fue enviado a una 
clínica particular para una 
mejor valoración médica. 

distribuidor.
Tras el fuerte impacto 

el rin delantero del lado 
del chofer terminó en 
pedazos tras el duro golpe 
que habría recibido, esto al 
presuntamente impactar 
con el muro de contención, 
cabe destacar que las bolsas 
de aire se activaron.

Testigos comentan que la 
camioneta presuntamente 
circulaba a exceso de 
velocidad por lo cual 
habrían perdido el control 
del volante provocando este 
accidente y posterior a esto el 
conductor y su acompañante 
presuntamente vendrían en 

estado inconveniente, por 
lo cual se dieron a la fuga 
dejando así la camioneta 
abandonada y totalmente 
destrozada. 

Al lugar arribaron de 
manera oportuna elementos 
de la policía vial para 
tomar conocimiento de los 
hechos y realizar el peritaje 
correspondiente, para hacer 
el retiro de la unidad, de 
igual forma brindaron 
vialidad ya que la camioneta 
se encontraba en uno de 
los dos carriles por lo cual 
abanderaron el lugar esto 
para que no se registrará 
algún otro percance.
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Intento de robo 
a Modatelas

Nuevamente ladrones atracan 
plantel educativo de Boca del Rio 

Intenta ganar paso y choca
REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Joven conductor de 
un automóvil que 
intentó ganarle el paso 

a una camioneta provocó 
un aparatoso accidente 
que dejó como único 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Tercia de delincuentes 
intentaron perpetrar 
un atraco en un 

céntrico establecimiento, 
sin embargo al ser 
descubiertos por 
personal de local salieron 
despavoridos y huyeron con 
rumbo desconocido.

Estos hechos se 
registraron en el 
establecimiento comercial 
denominado "Modatelas", 
ubicado en la avenida 
Benito Juárez esquina con 
la calle Francisco Javier 
Mina, de la colonia Centro, 
de esta localidad.

REDACCIÓN NORESTE  
Boca del Rio, Veracruz

En una preocupante 
secuencia delictiva, 
ladrones han vuelto 

a atacar el Jardín de Niños 
Enrique Laubscher en la 
colonia Ejido Primero de 
Mayo Norte, ubicado en 
Moisés Saenz entre Antonio 
M. Carlón y Alejandro Molina, 
en Boca del Río. 

Por segunda noche 
consecutiva, perpetradores 
ingresaron al plantel, causando 
destrozos y sustrayendo 
propiedades estimadas en 
alrededor de 20 mil pesos, 
según confirmó la directora, 
maestra Petra Contreras 
Delgado.

Los hechos fueron 
descubiertos el pasado martes 
por la mañana, cuando se 

Por la información 
obtenida se pudo conocer 
que tres individuos 
se introdujeron al 
establecimiento y trataron 
de perpetrar un robo en la 
oficina de la gerencia sin 
embargo como no pudieron 
abrir la puerta y fueron 
descubiertos luego de que 
sonara la alarma contra 
robo huyeron a toda prisa.

Elementos de la  
Policía Municipal y de 
la marina acudieron 
únicamente para tomar 
conocimiento de lo 
sucedido toda vez que para 
cuando estos arribaron no 
había rastro alguno de los 
delincuentes.

saldo cuantiosos daños 
materiales.

Este accidente ocurrió la 
noche de este miércoles en 
el bulevar  Demetrio Ruiz 
Malerva a la altura de la 
calle Fidel Velázquez, del 
Infonavit Tenechaco, de 
esta localidad.

En este sitio chocó un 
automóvil marca Nissan 
tipo March, color rojo, 
con placas de circulación 
YMH439B del Estado, 
guiado por José Luis N., de 
42 años, fue impactado por 
una camioneta.

La unidad responsable 
es una camioneta marca 
Nissan tipo NP300, color 
azul, con placas XG4532B 
del estado de Veracruz, 
manejado por Alfredo N., 
de 23 años.

Diligencias realizadas 
por las autoridades 
establecen que el conductor 
de la camioneta no se 
detuvo al llegar al cruce 
con el bulevar además de 
que intentó ganarle el paso 
y provocó el percance.

Es de mencionar que los 
participantes llegaron a un 
acuerdo y no permitieron 
la intervención de las 
autoridades de vialidad.

constató que los ladrones, 
durante la noche del lunes, 
habían ingresado para romper 
y llevarse las tuberías de cobre 
destinadas al suministro 
de agua potable y aires 
acondicionados. 

En esta ocasión, los 
delincuentes reincidieron, 
sustrayendo dos 
hidrolavadoras de la marca 
Karcher, una carretilla, 
herramientas de intendencia 
y dañando un mini split 
previamente desmontado para 
reparación.

La inspección de los siete 
inmuebles reveló también 
el daño a un compresor 
en la escuela primaria 
Alejandro Molina, donde los 
perpetradores abandonaron 
una navaja, un zapato y una 
playera en su huida.

Además, se constató el 

intento de acceso a un salón 
y una bodega, evidenciando 
las posibles intenciones de los 
ladrones de repetir sus acciones 
durante la noche o madrugada.

La representante de la 
escuela informó que se ha 
solicitado el apoyo de la 
Policía Naval y Municipal, 
quienes acudieron para  
tomar conocimiento de los 
hechos. Se han recabado 
pruebas para interponer una 

denuncia ante la Fiscalía, 
esperando que esta instancia 
resuelva el caso de manera 
efectiva y evite que se sume a la 
lista de casos archivados. 

La comunidad educativa  
se encuentra en alerta, 
exigiendo medidas preventivas 
y acciones contundentes para 
frenar esta ola de robos que 
afecta la seguridad de los 
niños y el patrimonio de la 
institución.


